
"Este é o caminho" 

Notas e transcrições do programa 

Descrição geral do podcast: 

Siga-o: Um podcast Come, Follow Me (Venha, Siga-me) com Hank Smith e John Bytheway 

Você já sentiu que a preparação para sua lição semanal do Vem, e Segue-Me é insuficiente? Junte-se aos 
anfitriões Hank Smith e John Bytheway enquanto eles entrevistam especialistas para tornar seu estudo do 
curso Vem, e Segue-Me de A Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias não apenas agradável, 
mas também original e educativo. Se estiver procurando recursos para tornar seu estudo novo, fiel e 
divertido - não importa sua idade -, junte-se a nós todas as quartas-feiras. 

Descrições de episódios de podcast: 

Parte 1: 
O que é o batismo de fogo? O Dr. Kerry Muhlestein explora a obra-prima de Néfi sobre a doutrina de 
Jesus Cristo, o poder e o dom do Espírito Santo e o poder da santificação. 

Parte 2: 
A Dra. Kerry Muhlestein continua a explorar a obtenção e a retenção do poder santificador do Espírito 
Santo e a seguir o evangelho de Jesus Cristo. 
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Códigos de tempo: 
 
Parte 1  

● 00:00 Parte 1 - Dr. Kerry Muhlestein 
● 00:43 O que esperar deste episódio 
● 01:36 Biografia do Dr. Kerry Muhlestein 
● 02:27 Este é o caminho  
● 04:55 Quando Néfi escreveu 
● 07:05 A última palestra de Néfi 
● 08:08 A Pré-teste 
● 08:59 Ampliação das habilidades de estudo das escrituras 
● 10:19 2 Néfi 31:2 Doutrina de Cristo 
● 11:56 2 Néfi 31:4 Batismo 
● 15:15 2 Néfi 31:10 Segui-lo 
● 17:17 O batismo no Antigo Testamento  
● 19:19 2 Néfi 31:10 Guardar os mandamentos 
● 21:51 Água como símbolo 
● 25:20 Mudança e santificação 
● 26:42 2 Néfi 31:19 A fé em Cristo é um processo 
● 28:42 Como um rodeio 
● 30:35 2 Néfi 31:13 Língua dos anjos 
● 32:09 As bem-aventuranças e o Espírito Santo como consolador 
● 34:18 2 Néfi 32:27 Doutrina de Cristo 
● 36:11 2 Néfi 32:15 A Divindade 
● 39:01 Jesus faz a vontade do Pai 
● 39:54 2 Néfi 32:17 Razão da visão de Néfi 
● 41:20 Batismo por fogo e água 
● 43:07 Batizar um saco de areia 
● 44:48 2 Néfi 25:24 Família de Cristo e paralelos de nascimento 
● 48:41 2 Néfi 32 O Dr. Muhlestein conta a história de um membro da ala 
● 50:34 Presidente Oaks sobre ser salvo ou nascer de novo 
● 53:36 2 Néfi 32:19-20 Avançar 
● 57:57 Presidente Oaks "Leitura das Escrituras e Revelação" e Presidente Nelson "Ouça-O" 
● 1:00:31 John compartilha uma história sobre um piloto de caça  
● 1:04:05 2 Néfi 32:4-5 Mostrar e contar 
● 1:05:11 Presidente Nelson, o Espírito Santo e a cirurgia cardíaca 
● 1:09:52 O Espírito Santo é essencial para perseverar até o fim 
● 1:12:48 Fim da Parte 1 - Dr. Kerry Muhlestein 
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Parte 2 
● 00:00 Parte II - Dr. Kerry Muhlestein 
● 00:09 2 Néfi 32:7 O poder da oração e Jesus nas Américas 
● 02:32 3 Néfi 11:28-30 Jesus ensina sobre o batismo 
● 04:10 Inclusão O Espírito Santo testifica de Jesus Cristo 
● 06:46 2 Néfi 31-32 e 3 Néfi 27 Evangelho de Cristo 
● 08:24 3 Néfi 11:13-14 Seu evangelho e fazer a vontade do Pai 
● 09:24 2 Néfi 31-32, 3 Néfi 11:19 Ser limpo e julgar 
● 11:25 O batismo com água e fogo é uma inclusão 
● 13:02 Morôni 8:22-24 O Espírito Santo é crucial 
● 17:07 Presidente Nelson O cerne da questão: precisar do Espírito Santo 
● 20:00 O Dr. Muhlestein compartilha uma história sobre seu presidente de missão 
● 21:25 O Presidente Hunter e o Presidente Monson e o fato de não seguirem os sussurros do 

Espírito 
● 22:11 O Presidente Hales ensina como aumentar a influência do Espírito Santo 
● 23:15 Moisés 6:50-53, 56 Enoque ensina o batismo e sobre o Espírito Santo 
● 28:05 As orações sacramentais, a justificação e a santificação 
● 28:49 Moisés 5:57, 63-66 e 2 Néfi 31 O Espírito Santo 
● 31:57 Dr. Paul Hoskisson ensina sobre o Pai da nossa Salvação 
● 33:56 Unidade em Cristo/Atonia 
● 36:18 2 Néfi 33 A despedida de Néfi 
● 41:21 2 Néfi 33:7 Imaculado 
● 42:13 As Escrituras são verdadeiras Podcast e testemunho de Jesus Cristo 
● 45:18 Fim da Parte II - Dr. Kerry Muhlestein 
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Kerry se formou em Psicologia pela BYU, com especialização em hebraico. Como estudante de 
graduação, ele passou um tempo no BYU Jerusalem Center for Near Eastern Studies no programa 
intensivo de hebraico. Fez mestrado em Estudos do Antigo Oriente Próximo na BYU e doutorado em 
Egiptologia na UCLA, onde, em seu último ano, foi nomeado o Estudante de Pós-Graduação do Ano da 
UCLA Affiliates. Ele lecionou cursos de hebraico e religião em tempo parcial na BYU e no centro de 
extensão da UVSC, bem como de história na Cal Poly Pomona e na UCLA. Também lecionou no 
seminário matutino e no Instituto de Religião de Westwood (UCLA). Sua primeira nomeação em tempo 
integral foi um cargo conjunto em Religião e História na BYU-Hawaii. Ele é o diretor do Projeto de 
Escavação da BYU no Egito. Ele foi selecionado pela Princeton Review em 2012 como um dos 300 
melhores professores do país (os melhores 0,02% dos que foram considerados). Ele também foi Visiting 
Fellow na Universidade de Oxford no ano acadêmico de 2016-17. Ele publicou 9 livros, mais de 60 
artigos revisados por pares e fez mais de 75 apresentações acadêmicas. Ele e sua esposa, Julianne, são 
pais de seis filhos e um neto, e juntos moraram em Jerusalém enquanto Kerry lecionou lá em várias 
ocasiões. Ele atuou como presidente de um comitê nacional do American Research Center no Egito e faz 
parte do Conselho de Membros de Apoio à Pesquisa e do Conselho de Governadores. Também atuou em 
um comitê da Society for the Study of Egyptian Antiquities (Sociedade para o Estudo de Antiguidades 
Egípcias) e atualmente faz parte do Conselho de Curadores e como vice-presidente da organização, além 
de ter atuado como presidente. Ele foi copresidente da Sessão de Arqueologia Egípcia das Escolas 
Americanas de Pesquisa Oriental. Ele também é membro sênior do William F. Albright Institute for 
Archaeological Research. Faz parte do Conselho Editorial do BYU Studies Quarterly. Está envolvido 
com a Associação Internacional de Egiptólogos e trabalhou com a Educational Testing Services em seu 
exame AP World History. 
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Hank Smith: 00:00:04 Olá, meus amigos. Bem-vindos a mais um episódio de 
FollowHIM. Meu nome é Hank Smith. Sou seu anfitrião. Estou 
aqui com meu co-apresentador, John Bytheway, e nossa 
convidada, a Dra. Kerry Muhlestein. John, acho que você vai 
adorar o título da lição desta semana. Ele diz: "Este é o 
caminho". 

John Bytheway: 00:00:20 Na verdade, mudei o meu com um pequeno lápis vermelho e 
escrevi: "A propósito, isso é". 

Hank Smith:  00:00:24 A propósito. 

John Bytheway: 00:00:25 Não passou pela Correlação. Não. A propósito, aparece em 2 
Néfi 32, duas vezes, e em 2 Néfi 31. Tenho algumas marcações 
em minhas escrituras que provavelmente ninguém mais tem. 

Hank Smith: 00:00:36 Talvez tenhamos que mudar o nome do nosso podcast esta 
semana. A propósito, é isso mesmo. 

John Bytheway: 00:00:40 Também não acho que isso seria aprovado, mas... 

Hank Smith:  00:00:44 Olá, Kerry, estamos em 2 Néfi 31 a 33. O que estamos 
esperando para hoje? O que vamos fazer? 

Dr. Kerry Muhlestein: 00:00:51 Esta é uma das doutrinas e capítulos mais impactantes do Livro 
de Mórmon, e veremos que, de várias maneiras, Néfi está 
resumindo tudo o que aprendeu em sua visão. E ele vai nos 
ensinar algumas coisas realmente fundamentais que, então, 
espero que nosso público, durante o restante do estudo do 
Livro de Mórmon, fique atento, porque eles verão esses temas, 
e veremos algumas das vezes em que eles voltam com muita 
clareza. Mas vocês encontrarão vários outros aspectos em que 
isso é um pouco menos claro, mas os temas, as coisas que Néfi 
ensina, continuarão voltando à nossa mente à medida que 
conhecermos essas doutrinas mais importantes e fundamentais 
do Livro de Mórmon. 
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Hank Smith:  00:01:23  Fantástico. Estou entusiasmado. Esses são capítulos que já li 
muitas vezes, mas tenho a sensação de que os veremos de 
novas maneiras hoje. John, Kerry não é novo em nosso podcast, 
mas talvez seja novo para alguns ouvintes, então pode nos fazer 
uma breve apresentação? 

John Bytheway:  00:01:37  Com certeza. Estamos muito felizes por tê-lo de volta, porque 
adoramos Kerry Muhlestein. Ele é professor de escrituras 
antigas, autor de vários livros, como Learning to Love Isaiah 
(Aprendendo a Amar Isaías). Tenho meu exemplar aqui. Ele 
realmente tem um forte componente do Livro de Mórmon 
também. Há um novo livro que ele escreveu, que fala sobre os 
aspectos de convênio e relacionamento da Expiação. Chama-se 
"A Conexão da Páscoa". Ele também é o apresentador do 
podcast The Scriptures are Real (As Escrituras são Reais), no 
qual ele se aprofunda em tópicos do Come Follow Me. E ele 
hospeda o site TSAR, onde há master classes, pensamentos 
diários, artigos, palestras e muitos outros materiais de 
mergulho profundo. Às vezes mergulhamos, às vezes esquiamos 
no topo. Kerry faz um mergulho profundo. Então, venha respirar 
e estamos felizes por tê-la conosco, Kerry. Obrigado por se 
juntar a nós. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:02:25  Obrigada por me receber. É um prazer estar aqui. 

Hank Smith:  00:02:27  Esperamos que todos os nossos ouvintes deem uma olhada no 
The Scriptures Are Real e no site que você leu, John, 
tsar.website. Kerry, vamos direto para This Is the Way. Quero 
ouvir a música Mandaloriana tocando ao fundo. Minha filha 
Madeline é uma grande fã de Mandalorian, grande fã de Guerra 
nas Estrelas, então Maddie, se conseguirmos tocar a música, é 
para você. Aqui está o parágrafo de abertura do manual, Kerry, 
e vamos ver aonde queremos chegar. 

  00:02:54  "Entre as últimas palavras registradas de Néfi, encontramos esta 
declaração: "O Senhor me ordenou, e eu devo obedecer". Esse 
é um bom resumo da vida de Néfi. Ele procurou entender a 
vontade de Deus e corajosamente obedeceu a ela, quer isso 
significasse arriscar a vida para obter as placas de latão de 
Labão, construir um barco, atravessar o mar ou ensinar 
fielmente a doutrina de Cristo com clareza e poder, Néfi podia 
falar de modo persuasivo sobre a necessidade de "prosseguir 
com firmeza em Cristo", de seguir o caminho estreito e 
apertado que leva à vida eterna, porque esse era o caminho que 
ele seguia. Ele sabia por experiência própria que esse caminho, 
embora exigente às vezes, também é alegre, e que "não há 
outro caminho nem outro nome dado debaixo do céu pelo qual 
o homem possa ser salvo no Reino de Deus". 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

2 Nephi 31-33 Parte 1 followHIM Podcast Página 2



  00:03:38  Que abertura fantástica. Não sei quem é o autor desse manual, 
mas, cara, ele tem um dom maravilhoso. Kerry, com isso, como 
você quer fazer isso? Queremos fazer uma introdução ou vamos 
pular direto para esses versículos? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:03:51  Vamos definir um pouco o contexto e depois faremos um pré-
teste. É assim que Néfi encerra sua última palestra, por assim 
dizer. Vamos revisar o que foi 2 Néfi. Para começar, 2 Néfi 
encerrou a história, mas depois seu irmão e Isaías prestaram 
testemunho de Cristo. E então, temos alguns capítulos, e é isso 
que acabamos de terminar, de Néfi falando sobre o testemunho 
de Isaías sobre Cristo e o Convênio. Tanto Jacó quanto Isaías 
estão se concentrando no Pacto e em Cristo, e em Cristo 
cumprindo o Pacto. 

  00:04:19  Néfi interpreta isso um pouco e então chegamos aos capítulos 
em que estamos agora, que é quando Néfi vai realmente 
prestar seu próprio testemunho de Cristo de forma clara e 
evidente. E, como eu disse, ele se baseia de várias maneiras em 
seu estudo de Isaías e assim por diante, mas principalmente nas 
experiências que ele teve em sua visão da Árvore da Vida, e 
veremos um pouco dessa linguagem e ele se referindo a essa 
visão algumas vezes. É aí que ele nos ensina sobre a doutrina de 
Cristo como sua mensagem final de despedida e seu desejo de 
realmente dar um forte testemunho de Cristo. 

Hank Smith:  00:04:55  Kerry, tenho pensado que, ao estudarmos Primeiro e Segundo 
Néfi, sabemos por 2 Néfi 5 que ele escreveu essa história no 
final da vida. Como você mencionou, ele ainda estava confiando 
no sonho. Você acha que muitas dessas histórias foram escritas 
muito próximas umas das outras? Você acha que 1 Néfi 1, 2 Néfi 
33 foi um curto período de tempo para a montagem da 
história? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:05:16  Acho que não temos dados ou informações suficientes para 
realmente dizer, mas minha impressão é que, uma vez que Néfi 
é... E isso se encaixaria em seu caráter. Quando é dito a Néfi 
que ele precisa fazer isso, ele o faz, então meu palpite é que 
não estamos olhando para uma década na escrita. 
Provavelmente leva um tempo para ser escrito. É um material 
bastante impressionante e ele o está esculpindo em metal, mas 
a visão em si ocorreu muito tempo antes disso. 

  00:05:40  Mas acho que você está certo, a reescrita dele não pode ter sido 
feita há muito tempo, e ele é muito intencional na maneira 
como estabelece todo o registro, todas as placas pequenas, 
Primeiro e Segundo Néfi, como quisermos chamá-las. Por 
exemplo, eu tinha Noel Reynolds, que falou sobre como ele vê 
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em 1 Néfi 10, alguns versículos ali, o tema de todas as placas. E 
ele apresenta um argumento bastante convincente de que Néfi 
intencionalmente elaborou isso para nos ajudar a ver que, se 
pedirmos a Deus e depois escolhermos seguir o que Deus nos 
diz para fazer, veremos esse tema no que falaremos hoje. 

  00:06:14  Perguntaremos a Deus o que devemos fazer e depois o faremos. 
Se fizermos a escolha... E temos essas duas opções, seguir ou 
não, mas se optarmos por segui-la, essas ternas misericórdias e 
essas coisas incríveis acontecerão conosco. Portanto, acho que 
veremos que essa é uma obra escrita e com um tema bastante 
preciso, que parece ter sido planejada desde o início. E isso 
também indica que Néfi não arrastou isso por décadas e 
décadas. 

Hank Smith:  00:06:37  Kerry, acho que essa é uma perspectiva diferente daquela que 
você pode ter quando lê o livro pela primeira vez, pensando: 
"Ah, é um diário diário. Isso levou quantas décadas para ser 
escrito". Quando, na verdade, foi um projeto único. Ele está no 
final da vida e diz: "Deixe-me contar toda a minha história". E 
você tem razão, acho que a estrutura está lá, os temas estão lá. 
E talvez nos esqueçamos de 1 Néfi, ao passarmos para 2 Néfi, 
mas você está nos dizendo: "Ei, procurem o sonho. Lá atrás, em 
1 Néfi 11-14, procurem isso aqui. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:07:05  Sim. E esse tema de perguntar e seguir. 

John Bytheway:  00:07:07  Adorei o que você disse, acho que você usou a frase na última 
palestra, este é o Néfi prestes a se despedir. O que ele vai nos 
dar. E não apenas o testemunho de Cristo, mas adoro o número 
de vezes que ele vai nos pedir para segui-Lo. Está vendo o que 
eu fiz? Acabei de inserir o nome do nosso podcast. 

Hank Smith:  00:07:22  Oh, isso foi muito bom, John. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:07:24  Estou planejando fazer isso também, caso esteja se 
perguntando. 

John Bytheway:  00:07:27  Ele nos diz para segui-Lo e nos diz como segui-Lo, o que fazer, e 
depois se despede. E acho que, mais do que um último sermão 
de improviso, isso foi elaborado, e ele refletiu sobre isso, 
pensou a respeito e gravou. E é uma ótima maneira de se 
despedir. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:07:45  E, ao mesmo tempo, eu diria que, embora seja cuidadosamente 
elaborada, você ainda tem... E esses capítulos que estamos 
lendo hoje são 2 Néfi 4 ou algo assim, essa sensação de 
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explosão de sentimentos e desejos profundos. Ele pode tê-lo 
elaborado cuidadosamente, mas ainda está sentindo isso ao 
escrever. Está vindo dos pontos mais sensíveis de seu coração. 

Hank Smith:  00:08:06  Maravilhoso. Kerry, que ótima maneira de configurar isso. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:08:08  Fico feliz por podermos ver e pensar dessa forma. E agora, 
talvez, vamos começar. Gostaria de começar falando sobre 
como inicio minha aula e vou pedir que vocês adivinhem o que 
meus alunos normalmente responderiam, porque 
provavelmente vocês têm alunos que normalmente 
responderiam da mesma forma. Começo com um pré-teste e 
digo: "Ok, vou escrever no quadro. Vocês me digam quais são os 
elementos da doutrina de Cristo", porque é daí que tiramos 
essa frase, ela vem de 2 Néfi 31, e veremos que ela vem de 
outras partes das escrituras, mas é aqui que ela é introduzida. O 
que você acha que eles me dizem quando dizemos quais são os 
elementos da doutrina de Cristo? 

John Bytheway:  00:08:41  Agora estou nervoso. 

Hank Smith:  00:08:43  Eu sei, eu também. Eu sou como... 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:08:44  Queremos que você responda da mesma forma que seus alunos 
responderiam. O que eles normalmente responderiam? 

Hank Smith:  00:08:48  Provavelmente é da mesma forma que eu responderia. Acho 
que eles iriam para o Artigo de Fé 4, fé, arrependimento, 
batismo, o dom do Espírito Santo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:08:55  E depois continue até o fim. 

Hank Smith:  00:08:56  Alguns jogariam a resistência até o fim. Sim. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:08:59  Sim, acho que você está certo. E embora isso seja, sem dúvida, 
parte da doutrina de Cristo, acho que estamos limitando um 
pouco o que ela é porque importamos a Regra de Fé 4, que 
também é absolutamente inspirada e crucial. Mas pensamos: 
"Tudo bem, essa é a história toda". Quero falar um pouco sobre 
uma habilidade de estudo das escrituras, e sei que todos 
estamos tentando ampliar a maneira como podemos ensinar 
habilidades de estudo das escrituras. Espero que isso nos ajude 
a ver que há um pouco mais do que isso, e alguns elementos 
cruciais que vão além da fé, do arrependimento, do batismo, do 
dom do Espírito Santo e de perseverar até o fim. Por mais 
importantes que sejam, não estou menosprezando-os. Esses 
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ainda são os elementos centrais, mas há outros elementos 
centrais. 

  00:09:37  O que vamos descobrir é que Néfi usa uma técnica utilizada por 
muitos escritores antigos, israelitas e de outros lugares do 
antigo Oriente Próximo, que chamaremos de inclusios. Essa é 
uma expressão que usamos com frequência para descrever isso. 
É quando eles dizem no início de algo, eis o que estou falando, e 
depois dizem no final, ok, foi disso que falei. Assim, você sabe 
que tudo o que está no meio é sobre o que eles falaram. Ele se 
encaixa nesse tópico. Para começar, queremos procurar as 
inclusões. Vamos ver se conseguimos encontrá-las. Depois, 
diremos: agora precisamos ter certeza de que entendemos que 
tudo o que está aqui faz parte da doutrina de Cristo, e não 
vamos deixar isso de fora. Veja os primeiros versículos e diga-
me onde Néfi nos diz que vai nos ensinar sobre a doutrina de 
Cristo? 

Hank Smith:  00:10:19  Kerry, estou sublinhando o versículo dois, 2 Néfi 31:2. Esse é o 
começo? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:10:24  Sim, é aí que ele o apresenta. Não demora muito. Agora que ele 
está terminando, este é o seu tópico, esta é a sua mensagem e 
ele não vai variar dela. Então, você tem o versículo dois: 
"Portanto, as coisas que escrevi me bastam", ele está dizendo, 
eu poderia ter terminado, mas é isso que tenho que fazer. 
"Salvo algumas palavras que devo dizer a respeito da doutrina 
de Cristo. Portanto, eu lhes falarei claramente, de acordo com a 
clareza da minha profecia." Esse é o início da inclusio, dizendo-
nos que tudo depois disso até que eu diga que terminei, tudo 
depois disso é a doutrina de Cristo. Veremos que o último 
versículo do capítulo 31 é a inclusio final. 

  00:11:01  Então, daqui a pouco, veremos, ele a reabre no 32. Mas o 
versículo 21: "E agora, meus amados irmãos, este é o caminho". 
Esse é o caminho de John Bytheway. "E não há outro caminho, 
nem outro nome dado debaixo do céu, pelo qual o homem 
possa ser salvo no Reino de Deus". Portanto, observe como ele 
está se concentrando tanto em Cristo ali. "E agora, eis que esta 
é a doutrina de Cristo. E a única e verdadeira doutrina do Pai e 
do Filho e do Espírito Santo, que é um só Deus, sem amém. Ele 
deixou tudo muito claro. Tudo entre o versículo dois e o 
versículo 21 é a doutrina de Cristo. Isso está nos dando nosso 
texto para pesquisar e ver se podemos olhar e identificar o que 
é a doutrina de Cristo. Acho que veremos alguns padrões que 
são fantásticos. E será tudo sobre o que falamos, mas espero 
que um pouco mais. 
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  00:11:49  Se voltarmos, o versículo três nos diz um pouco mais sobre 
como ele está animado para nos dizer isso e fazê-lo claramente. 
No versículo quatro, temos um porquê: "Porque vou falar a 
doutrina de Cristo e porque ela deve ser clara". Portanto, é isso 
que esse "por que" nos diz. Está ligando essas duas coisas ao 
que ele está fazendo agora. "Por causa de tudo isso, eis o que 
preciso que vocês façam", é basicamente o que ele está 
dizendo. "Quisera que vos lembrásseis do que vos disse acerca 
do profeta que o Senhor me mostrou, o qual batizaria o 
Cordeiro de Deus, que tiraria os pecados do mundo." 
Imediatamente, ele está voltando à sua visão. Foi nessa visão 
que ele aprendeu sobre isso, mas ele nos faz uma pergunta no 
versículo cinco. Vamos explorar isso juntos, as perguntas que 
ele nos faz. 

  00:12:32  Em primeiro lugar, "Quanto mais precisamos nós?" Isso está no 
versículo cinco: "Quanto mais precisamos nós, sendo profanos, 
de ser batizados, sim, pela água?" Quero que você observe que 
temos um tema de Cristo sendo santo que é introduzido. 
Tenham isso em mente. E que precisamos ser batizados. Mas, 
em seguida, ele pergunta: "Eu vos perguntaria, meus amados 
irmãos, em que sentido o Cordeiro de Deus cumpriu toda a 
justiça ao ser batizado pela água. Não sabeis vós que Ele era 
santo? Mas, não obstante ser santo, mostra aos filhos do 
homem que, segundo a carne, Ele se humilha perante o Pai e 
testifica ao Pai que Lhe será obediente, guardando os Seus 
mandamentos". Portanto, parece-me que ele está nos dizendo, 
em primeiro lugar, que se quisermos responder à primeira 
pergunta, precisamos responder à segunda um pouco mais. 

  00:13:15  A segunda pergunta é: dizemos que o batismo serve 
parcialmente para lavar seus pecados e ser santificado, e para 
se unir à igreja do Cordeiro, por assim dizer. Bem, Ele é o 
Cordeiro. Ele não tem pecados para serem lavados. Portanto, de 
acordo com nossa maneira normal de pensar sobre isso, Ele não 
precisa ser batizado. Mas há uma ironia interessante aqui, e 
essa ironia é que se Ele não tivesse sido batizado, então 
precisaria ser batizado, porque Seu Pai ordenou que todos 
fossem batizados. Cristo não seria obediente se não fosse 
batizado, mas a ênfase aqui é que Cristo faz a vontade de Seu 
Pai. Ele sempre faz a vontade de Seu Pai. Por isso, Ele se 
humilha e testemunha que guardará os mandamentos. Essa é 
uma das ênfases, e veremos que esse é um tema que continua 
surgindo ao analisarmos a doutrina de Cristo, que enfatiza ainda 
mais o quanto precisamos dela, porque não somos santos, 
temos pecados e também precisamos ser obedientes. Também 
precisamos nos submeter à vontade do Pai. Portanto, temos 
essa dupla necessidade. 
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Hank Smith:  00:14:25  Ele dá testemunho do Pai, e eu acrescentaria que até mesmo 
por suas ações, não apenas necessariamente por suas palavras, 
minhas ações testemunham. 

John Bytheway:  00:14:33  Sim, ele mostra. Não se trata apenas de dizer. Vou lhe mostrar, 
testemunhando ao Pai que serei obediente e guardarei seus 
mandamentos. Ele está nos mostrando não apenas fazer isso, 
mas ter um coração obediente. Um coração que deseja fazer a 
vontade do Pai e que se manifesta. Quando diz: "Testemunhe 
ao Pai", minha mente se voltou para a oração sacramental. E 
testemunho a Ti, ó Deus, Pai Eterno. Estamos mostrando isso a 
Ele quando tomamos os emblemas do sacramento. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:15:00  Sim. Que é quando renovamos o que fizemos no batismo. E essa 
é a coisa poderosa, e você estava mencionando isso, Hank. Uma 
das coisas poderosas do batismo é que damos testemunho por 
meio de nossas ações. Nós nos tornamos o símbolo, nós nos 
tornamos o testemunho. Isso é muito importante para nós. É 
poderoso o fato de Cristo ter feito isso. Podemos voltar a alguns 
desses outros versículos, mas vamos pular para o versículo 10, 
para falar sobre o que João estava dizendo ali. "E disse aos 
filhos dos homens: "Segui-me". Portanto, meu amado irmão, 
como podemos seguir Jesus, a não ser que estejamos dispostos 
a guardar os mandamentos do Pai, e então ele explicará quais 
são esses mandamentos. De muitas maneiras, esse é o ponto 
principal dos versículos 4 a 10, a razão pela qual Néfi está nos 
contando o que viu na visão e o que Cristo fez, porque ele está 
tentando nos ensinar o que precisamos fazer é segui-Lo. É uma 
frase cativante quando pensamos nela. 

John Bytheway:  00:15:51  Siga-o. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:15:52  Não sei se você pensou nessa frase. 

John Bytheway:  00:15:54  Eu gosto disso. Anote isso, Hank. Sim. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:15:56  Mas isso é realmente o que Néfi está tentando nos dizer aqui. 
Ele começa seu ponto principal. Trata-se do batismo, o batismo 
é definitivamente necessário, mas de certa forma o batismo é a 
ferramenta de Néfi para nos mostrar que precisamos imitar 
Cristo. Essa é a chave. Temos que fazer o que Cristo fez. E, nesse 
caso, é especificamente o batismo e depois as outras coisas 
sobre as quais ele falará. A verdadeira ênfase é seguir a Cristo. 
Cristo é o exemplo. Temos de fazer o que Ele fez para que isso 
funcione para nós. 
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Hank Smith:  00:16:27  Kerry, isso é como você disse antes, uma conexão direta com a 
visão dele. Lá em 1 Néfi 11, ele viu o batismo de Cristo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:16:34  O que também aconteceu com Leí e seu sonho. Sabemos que 
ele também viu isso. "Desde o início..." Acho isso tão poderoso, 
desde o início da história nefita, o sonho de Leí está logo no 
início, e a visão de Néfi vem logo em seguida. E eles receberam 
o que precisavam na época, que ainda será a estrela-guia de 
Néfi no final de sua vida, todos esses anos depois, quando eles 
estabeleceram uma civilização diferente e tudo o mais. Logo no 
início, eles receberam os elementos-chave de que precisavam. E 
tudo começa com seguir a Cristo. Também veremos nessa vara 
que a Palavra de Deus é outro tema forte. Portanto, tudo o que 
eles precisavam lhes foi dado no início, mas acho que Néfi teve 
uma vida inteira tentando entender o que lhe foi ensinado 
quando era jovem. 

John Bytheway:  00:17:17  Ei Kerry, você poderia falar sobre o fato de que estamos falando 
sobre batismo aqui durante uma era do Antigo Testamento, 
pelo menos. E que o Livro de Mórmon parece ter o batismo em 
toda a sua extensão, mas nem sequer vemos a palavra batismo 
no Antigo Testamento King James, vemos lavagem. Você 
poderia falar um pouco sobre isso? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:17:34  Há muita coisa que não sabemos sobre isso. Podemos juntar 
algumas pequenas pistas aqui e ali. Está claro nas escrituras da 
restauração, no Livro de Moisés, que o batismo começa com 
Adão. Portanto, o batismo é conhecido. Em algum momento, 
quando outras lavagens foram introduzidas, parece que, de 
alguma forma, a clareza disso se perdeu. Agora, não tenho 
certeza do quanto esse é o caso, porque quando chegamos à 
história do Novo Testamento e temos João Batista, observe o 
nome, que está fazendo o batismo, não é como se todos 
dissessem: "Uau, isso é novo. Isso é diferente. Isso é estranho". 
Não sei se eles estão apenas vendo isso como um ritual de 
lavagem diferente, ou se havia algum entendimento que nunca 
é transmitido no Antigo Testamento ou algo assim. Mas, 
claramente, no Antigo Testamento eles não têm o 
entendimento de batismo que nós temos. 

  00:18:19  Isso faz parte da importância do que Leí e Néfi vivenciam 
quando estão saindo de Jerusalém. E eu diria que, ao saírem de 
Jerusalém, eles continuarão a viver a lei inferior, a Lei de 
Moisés, mas receberão um entendimento mais elevado da lei 
ou do evangelho. E isso começa com os sonhos de Leí e a visão 
de Néfi. Leí tem alguns sonhos que o ajudam a entender isso e, 
depois, essa visão, de modo que, ao partirem, ao iniciarem isso, 
eles começam a entender quem é Cristo de uma maneira 
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diferente e como entrar no convênio com Ele de uma forma que 
não parece ser... Não temos registro de que isso fizesse parte da 
cultura de onde eles vieram. Agora, acho que há alguma 
memória em algum lugar, de alguma forma, não sei. E baseio-
me no fato de que, mais uma vez, foi com Adão e não parece 
ser chocante com João, mas não há nenhuma evidência disso no 
Antigo Testamento. Portanto, eles estão claramente 
desenvolvendo uma cristologia diferente, e parte disso é o 
batismo como parte da aliança que é nova, ou renovada, ou 
restaurada para eles. 

Hank Smith:  00:19:18  Excelente. 

John Bytheway:  00:19:19  Adoro o que você está fazendo aqui. Estou olhando para o 
versículo 10, "Salvo se estivermos dispostos a guardar os 
mandamentos", podemos dizer, como você ilustrou, oh sim, 
doutrina de Cristo, fé, arrependimento, batismo. Onde está 
nosso coração em tudo isso? Estou pensando na seção 64, 
rapazes: "O Senhor requer o coração e a mente disposta". Onde 
está seu coração? Você está disposto a guardar os 
mandamentos do Pai e tudo o que parece estar envolvendo a 
doutrina de Cristo? Estou entendendo isso? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:19:45  Com certeza. E eu diria que esse é o início da doutrina de Cristo, 
que você precisa ter sua vontade absorvida pela vontade de 
Deus. Jacó diria isso, reconciliar-se com a vontade de Deus. Néfi 
expressa isso, de fato, como acabo de entrevistar John Tanner, 
analisando o Salmo de Néfi, 2 Néfi 4, e ele fala sobre quando 
chegamos àquela parte, "Faz-me tremer à aparência do 
pecado", e ele fala sobre como isso é uma evidência de que Néfi 
quer desejar as mesmas coisas que Deus deseja, e ficar longe 
das mesmas coisas das quais Deus quer ficar longe. Ele quer que 
sua vontade seja absorvida pela vontade de Deus. Bem, isso é 
Cristo encarnado. Se pensarmos em Cristo, é isso que o Livro de 
Mórmon vai nos ensinar, a principal característica de Cristo. Sua 
vontade é absorvida pela vontade do Pai. E acho que é por aí 
que Néfi está começando. Agora, isso nos levará ao batismo e a 
todas as outras coisas, como veremos, mas tem que começar 
com nosso desejo de seguir Cristo da mesma forma que Cristo 
seguiu o Pai. 

John Bytheway:  00:20:39  Toda a ideia de uma mudança de coração está aqui, não apenas 
essas ações de participar das primeiras ordenanças, mas 
também de acertar seu coração com Deus. Eu adoro isso. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:20:50  E eu diria que essa é a principal diferença. Se olharmos para o 
que estava acontecendo em Jerusalém quando Leí e Néfi 
partiram, e você verá isso com Lamã e Lemuel. Entre muitos, 
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não todos, mas entre muitos, há uma tendência bastante clara 
de pensar: "Estamos fazendo o que Deus nos pediu para fazer, 
porque estamos cumprindo esses procedimentos, estamos 
oferecendo sacrifícios, estamos guardando o Dia do Senhor". 
Mas aprendemos em Jeremias e em outros lugares que eles 
também estão matando crianças, estão adorando ídolos, todas 
essas coisas. Mas eles acham que Deus os protegerá se 
estiverem guardando a aliança, porque estão cumprindo essas 
ações externas. 

  00:21:21  E Néfi e Leí começam a tentar ensinar, não, é mais do que isso. 
Porque eles passaram a entender que é preciso submeter sua 
vontade. E Jacó se juntará a eles quando tiver idade suficiente. 
Você precisa submeter sua vontade, enquanto Lamã e Lemuel 
dirão: "Eles não são iníquos, e Jerusalém não pode ser 
destruída". E isso deve ser, pelo menos em parte, baseado no 
fato de que estamos fazendo as coisas como devem ser. E Néfi, 
aqui no início de seus ensinamentos, não se trata apenas de 
movimentos". E veremos que ele volta a esse assunto no 
versículo 13. Mas não se trata apenas de agir sem se envolver, 
trata-se de seu coração querer desejar o que Deus deseja. 

Hank Smith:  00:21:52  Quando recebo perguntas sobre o batismo no Antigo 
Testamento, procuro ver como a água tem sido um símbolo 
importante. Noé e sua família foram salvos pelo batismo. 
Moisés libertando o povo através do Mar Vermelho. Josué 
entrando na terra prometida pelo rio Jordão. Eliseu, ele não 
começa seu ministério passando pelo Jordão? O batismo em si 
está presente, mas o simbolismo de passar pela água para uma 
nova vida é algo que é mostrado com frequência. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:22:24  E acho que isso faz parte de... Na verdade, podemos ou não ter 
tempo para falar sobre isso, mas um dos lugares em que acho 
que a doutrina de Cristo é reiterada é no final de Moisés 6, onde 
Deus está ensinando Adão. Lá, ele ensina que você nasce por 
meio da água, do sangue e do espírito, e depois precisa nascer 
de novo por meio da água, do sangue e do espírito. E isso é 
explicitamente parte da doutrina de Cristo nessa iteração e 
aqui. Portanto, eu concordaria novamente que essa ideia faz 
parte de ser transformado, como João estava falando. A água 
lava você, e depois a água lava o mundo, e então o Espírito 
Santo o tornará mais piedoso. Portanto, veremos isso à medida 
que avançarmos, mas acho que isso faz parte do processo. 

Hank Smith:  00:23:00  Justificação, santificação. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:23:04  Que são as palavras usadas em Moisés 6 quando passamos por 
essa iteração da doutrina de Cristo. É exatamente isso. Vamos 
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continuar. No versículo 10, ele nos disse que temos de mostrar 
que estamos dispostos a seguir Jesus, que está seguindo Deus, e 
essa é uma trilha que eles vão explicitar. Jesus segue a Deus, 
nós seguimos a Jesus, portanto, estamos seguindo a Deus. Isso é 
algo que Cristo ensinou muitas vezes, no Livro de Mórmon e no 
Novo Testamento, mas temos que fazer isso guardando os 
mandamentos. Então, ele diz: "E o pai disse: "Arrependei-vos, 
arrependei-vos e sede batizados em nome de meu Filho 
amado". Esse é o mandamento. Esse será seu argumento. Você 
não está seguindo a Deus se não estiver fazendo o que Ele nos 
disse para fazer. E também, a voz do Filho veio a mim dizendo: 
"Aquele que for batizado em meu nome, o Pai dará a ele o 
Espírito Santo como a mim; portanto, siga-me e faça as coisas 
que você me viu fazer". 

  00:23:52  Esse é o motivo do batismo. Ela é dupla aqui. É porque 
queremos fazer o que Deus nos pediu para fazer, e foi isso que 
Ele nos pediu para fazer. E é para que possamos receber o 
Espírito Santo, e veremos que o Espírito Santo é uma grande 
parte da doutrina de Cristo. Esses são os elementos-chave, pelo 
menos da forma como Néfi está expressando aqui. E o 
arrependimento é certamente uma parte disso. Veremos que, 
em algum momento, eles também dirão que você deve 
acreditar. Portanto, a fé está presente, mas a fé em todas essas 
iterações, fé ou crença, não é mencionada tanto quanto 
poderíamos pensar. Certamente faz parte, mas não tem a 
ênfase que imaginamos. 

  00:24:25  E então, no versículo 13, temos a parte sobre a qual estávamos 
falando. "Portanto, meus amados irmãos, sei que se vocês 
seguirem o Filho com toda a sinceridade de coração, sem 
hipocrisia e sem engano diante de Deus, mas com real 
intenção." Tem de ser real. É preciso que sua vontade seja 
realmente absorvida pela vontade de Deus ou, pelo menos, que 
você esteja tentando. É isso que você quer. Mesmo que esteja 
começando com o desejo de mudar sua vontade, é isso que 
Deus está pedindo. Então, todas essas outras coisas podem 
acontecer, mas se não for com intenção real, nada disso 
funciona de fato. Nenhum de nós tem intenção pura. Ninguém 
é 100% puro em sua intenção. É para isso que serve esta 
provação mortal e o sacrifício expiatório de Cristo, para nos 
levar a esse ponto. Ainda não chegamos lá, mas se estivermos 
tentando, se estivermos trabalhando nisso, é isso que Ele está 
procurando. 

Hank Smith:  00:25:11  Agora, se o seu desejo real é se tornar o que você espera um dia 
se tornar, em vez de, como você disse, fazer o que é preciso. 
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Dr. Kerry Muhlestein:  00:25:20  Exatamente, então, às vezes, você pode estar falando com Deus 
e, na verdade, em minha oração desta manhã, foi algo como: 
"Estou orando por isso e quero ser isso". Sei que há uma parte 
de mim que não quer. Eu realmente quero. Portanto, ajude-me 
a chegar ao ponto em que toda a minha pessoa queira isso, em 
vez de apenas a maior parte de mim ou parte de mim querer 
isso. É nessas conversas em que somos realmente genuínos com 
Deus, sem hipocrisia, que acho que temos a chance de uma 
verdadeira mudança, uma verdadeira santificação. 

Hank Smith:  00:25:46  Sim. Às vezes tentamos encobrir nossos pecados, não é? Não 
quero falar sobre isso. Não vamos falar sobre isso. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:25:52  Muitas vezes, para nós mesmos. Não queremos admitir que há 
uma parte de mim que é realmente carnal, caída, diabólica. 
Qualquer que seja a expressão bíblica que você queira usar. Às 
vezes, temos de admitir isso para nós mesmos e, depois, temos 
de falar com Deus sobre isso. De qualquer forma, é isso que Néfi 
está nos dizendo. Mas quando fazemos isso com real intenção, 
então nos arrependemos de nossos pecados, testemunhando 
ao Pai, esse testemunho será algo importante, que você está 
disposto a tomar sobre si o nome de Cristo pelo batismo. 
Tornar-se como Cristo, tomar o nome sobre nós. Temos de 
estar dispostos e, por fim, temos de fazer isso. E como fazemos 
isso? "Sim, seguindo o seu Senhor e Salvador até a água, de 
acordo com a Sua Palavra, então você receberá o Espírito 
Santo." 

  00:26:31  Queremos falar um pouco sobre o Espírito Santo aqui, porque a 
próxima parte será sobre o Espírito Santo. Mas espero que 
possamos ver essa parte sobre a disposição de seguir é o que 
conduzirá automaticamente. Não se chega lá sem crença ou fé. 
É no versículo 19 que finalmente veremos a palavra fé ser 
usada. Sem fé ou crença, você não chega lá, mas precisa ter 
essa disposição de seguir, e é isso que o levará 
automaticamente ao arrependimento. Bem, se você quiser se 
arrepender, é claro que vai querer ser batizado e ter seus 
pecados lavados. E então, é claro, você receberá o Espírito 
Santo e isso dará início ao próximo conjunto de mudanças. 

Hank Smith:  00:27:00  Maravilhoso. 

John Bytheway:  00:27:01  Quero que tudo seja um processo e, às vezes, analiso isso e 
penso que desenvolver a fé em Cristo é um processo, o batismo 
é um evento, mas é o início do processo de nascer de novo. 
Posso apontar o dia e a data em que fui batizado, mas o 
processo de nascer de novo é iniciado por um batismo. E agora 
que tenho o Espírito Santo, posso tentar fazer com que meu 
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coração esteja mais disposto a guardar os mandamentos, como 
ele está falando aqui e como você está falando. Seguir o Espírito 
Santo também é um processo, e sinto que todas essas coisas 
sobre as quais falamos são processos contínuos que exigem que 
sejamos pacientes conosco, porque ninguém chega lá muito 
rapidamente. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:27:42  Amém a isso. Concordo com você, e vamos acrescentar mais um 
pequeno elemento. O batismo é um evento, mas lembre-se do 
sacramento, estamos renovando o batismo. Portanto, toda 
semana, exceto na Conferência Geral ou na Conferência de 
Estaca, podemos renovar nosso batismo. Portanto, isso 
automaticamente o torna tanto um evento quanto um 
processo, que é exatamente a mesma frase que uso quando 
ensino sobre nascer de novo. É tanto um evento quanto um 
processo, ou seja, é um evento e uma série de eventos. E então, 
para tentar ser engraçado, eu brinco com meus alunos. É uma 
série de eventos afortunados. 

John Bytheway:  00:28:13  Legal. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:28:13  Para aqueles que estão familiarizados com Unfortunate Events. 
Portanto, é um evento, mas é um evento que precisa ser 
repetido várias e várias vezes, portanto, também está em um 
processo. 

John Bytheway:  00:28:22  Lembro-me de Alma 5, ele está dizendo: "Meus irmãos da 
igreja", o que significa que eles foram batizados. "Haveis 
nascido de Deus?", o que significa que é possível ser batizado e 
talvez não ter nascido de novo, o que eu acho fascinante, o que 
me diz que esse é um processo e que você está tendendo para 
cima ou para o outro lado durante esse processo? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:28:42  Sim, às vezes sinto que guardar convênios, seguir a Cristo e ir ao 
evangelho é um pouco como um rodeio. Toda vez que você é 
jogado para fora do cavalo, você vai voltar a montar? Essa é 
realmente a questão. Outra maneira de dizer isso é: toda 
semana que você errar, você voltará no domingo e participará 
do sacramento com real intenção? E dizer: "Vou tentar 
novamente". E acho que isso é tudo o que Deus está pedindo de 
nós. Todos nós vamos cair, todos nós vamos nos desequilibrar. 
Os melhores cavaleiros de rodeio sempre são derrubados. Mas 
a questão é: você vai se levantar, voltar para Ele e tentar 
novamente? Isso é algo que podemos fazer diariamente e 
semanalmente. 

John Bytheway:  00:29:18  E adoro o fato de estar organizado dessa forma. Não usamos 
recursos visuais na reunião sacramental, mas sinto que o 
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recurso visual está bem ali na mesa do sacramento, e o Senhor 
está dizendo: "Vocês vão precisar disso novamente na próxima 
semana. Voltem aqui e vamos fazer isso de novo". E fico muito 
feliz por Ele fazer isso. Não tiramos a poeira da mesa e a 
colocamos em um depósito da igreja e a trazemos para fora 
todo Natal e Páscoa, mas toda semana é: "Volte, vamos fazer 
isso de novo e vamos montar no cavalo novamente". Gosto da 
analogia do rodeio. Isso é muito bom. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:29:44  É um belo pensamento. A ideia de que ele diz, sim, estarei aqui 
esperando por você na próxima semana. Sim, estou sempre 
aqui esperando. 

Hank Smith:  00:29:49  Seria justo dizer que o Senhor diz: "Quero você no reino 
celestial, mas você precisa ser celestial". E eu digo algo como: 
"Bem, quantas tentativas eu tenho?" E Ele diz: "Quantas você 
precisar. Basta continuar voltando". 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:30:02  A resposta é: o tempo que for necessário. E isso é diferente para 
cada um de nós. O tempo que for necessário, quantas tentativas 
forem necessárias. Mas o que melhora nosso jogo, por assim 
dizer, se quisermos usar a metáfora do rodeio. E eu fiz um 
pouco de rodeio quando era mais jovem, então entendo um 
pouco isso. Boa sorte em permanecer no cavalo se você não 
tiver uma corda para se segurar. Aquele cavalo vai jogá-lo em 
segundos. Você precisa de algo para se segurar. Vamos falar 
sobre algumas coisas para se segurar. Vamos dizer que é a 
palavra de Deus e acabaremos chegando a uma definição, talvez 
diferente da que costumamos dar à palavra de Deus, mas ela 
começará bem aqui. 

  00:30:35  Depois de ser batizado, você recebe o Espírito Santo. Sim, 
então, estou de volta ao versículo 13. Então vem o batismo de 
fogo. Essa é a imagem santificadora, e do Espírito Santo, e então 
você pode falar com a língua dos anjos. Essa é uma frase à qual 
voltaremos no versículo 32, portanto, precisamos nos lembrar 
disso. E gritar louvores ao Santo de Israel. Então, minha 
pergunta que eu realmente gostaria de explorar, apenas por um 
segundo, porque temos muito a falar, por que começaríamos a 
gritar louvores ao Santo de Israel quando temos a língua dos 
anjos, que aparentemente temos porque temos o Espírito Santo 
conosco. O que há no fato de termos o Espírito Santo conosco 
que nos levaria a gritar louvores ao Santo de Israel? Não sei 
exatamente qual é a resposta. 

Hank Smith:  00:31:16  Talvez seja porque o Espírito Santo pode ajudá-lo a ver 
claramente quem o Senhor realmente é. Mostrar-lhe as coisas 
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como elas realmente são. E quando você vê a árvore como ela 
realmente é, você se prostra e a adora. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:31:29  Adoro o fato de trazer a árvore de volta, porque pense na 
alegria que Leí teve quando comeu do fruto da árvore, que acho 
que sentimos até certo ponto quando somos santificados pelo 
Espírito Santo. Vamos deixar claro que somos santificados tanto 
por Cristo quanto pelo Espírito Santo, e Ele traz o sangue 
expiatório de Cristo para nossa alma. Adoro o que você disse, 
Hank, porque me faz parar e perceber que os momentos em 
que senti o perdão são os momentos em que sou mais grato por 
Deus ter enviado Seu Filho. Quando reconheço que preciso de 
perdão e o sinto, é quando digo: "Oh, obrigado, Deus. Graças a 
Deus por seu Filho, Jesus Cristo. É nesse momento que quero 
cantar louvores a Ele. Eu gosto disso. Muito obrigado. 

John Bytheway:  00:32:09  Isso me faz lembrar que alguns sugeriram que talvez as bem-
aventuranças sejam uma sequência. Bem-aventurados os 
pobres de espírito. Oh, eu preciso de ajuda. Sou um pecador. 
Bem-aventurados os mansos e quando você vem a Cristo e, de 
repente, bem-aventurados os misericordiosos. E quando você 
sente a misericórdia Dele, como você disse, você se torna muito 
mais misericordioso com os outros porque percebe que eu 
precisava disso, todos nós precisamos disso. Então, você se 
torna um pacificador, todas essas coisas, porque sentiu esse 
perdão. E era isso que eu estava pensando quando você leu 
isso. Então, você quer gritar louvores, porque sente a confiança 
de que acredita em Cristo, não apenas acredita nEle, mas 
acredita que Ele pode perdoá-lo. E quando você sente isso, quer 
gritar louvores, porque sente a confiança de que pode perdoar. 
E quando você sente que quer gritar louvores, isso muda a 
maneira como você olha para todos os outros ao seu redor 
também. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:32:54  Amém. 

Hank Smith:  00:32:55  Kerry, deixe-me ler alguns pensamentos para você comentar e 
ver como eles se encaixam no que você está nos ensinando 
aqui. Este é o nosso amigo Anthony Sweat, que já participou do 
podcast antes. "Muitas vezes, quando ensinamos e falamos 
sobre as funções do Espírito Santo, negligenciamos talvez Sua 
função mais importante. Ele é o Consolador. Sim. Com gratidão, 
Ele nos guia. Ele testifica da verdade eterna. Todas essas 
funções são muito importantes. No entanto, se ensinarmos 
apenas essas coisas, que, em minha experiência, é a maneira 
mais comum de as pessoas discutirem o Espírito Santo no 
ambiente da igreja, acho que perdemos Seu dever mais 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

2 Nephi 31-33 Parte 1 followHIM Podcast Página 16



essencial, que é o de proporcionar as bênçãos da expiação de 
Jesus Cristo em nossa vida." 

  00:33:32  E então, ele compartilha uma citação do Élder Christofferson: 
"O dom do Espírito Santo é o mensageiro da graça pelo qual o 
sangue de Cristo é aplicado, para tirar nossos pecados e nos 
santificar". E então, Kerry, Anthony compartilha algumas 
citações do Presidente Eyring. Esta: "Se você sentiu a influência 
do Espírito Santo durante este dia ou mesmo esta noite, pode 
considerar isso como evidência de que a expiação está 
operando em sua vida". Em outra ocasião, o Presidente Eyring 
disse: "O recebimento do Espírito Santo é o agente de limpeza, 
pois a Expiação o purifica". Kerry, você pode nos ajudar a 
entender o papel do Espírito Santo em ser o veículo da 
Expiação? Essa é a maneira que eu poderia ensinar isso? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:34:18  Sim, com certeza. Vamos tocar no assunto agora e depois acho 
que voltaremos a ele algumas vezes, porque... E quero 
concordar com a ideia de que há muitas funções nas quais 
precisamos nos concentrar. Aqui está um alerta de spoiler para 
algumas das coisas que faremos à medida que avançarmos. 
Podemos dar uma olhada em vários lugares no Livro de 
Mórmon, onde temos a doutrina. Em 2 Néfi 27, ela é chamada 
de Evangelho de Cristo, mas a doutrina ou o Evangelho de Cristo 
fala conosco. E veremos que cada um deles termina com uma 
ênfase no Espírito Santo, mas cada um fala sobre um papel 
diferente do Espírito Santo. Há uma parte diferente que está 
sendo enfatizada. 

  00:34:51  Isso é maravilhoso, porque vamos falar algumas vezes sobre 
como é importante ter o Espírito Santo conosco ou o Espírito 
conosco, de todas essas maneiras diferentes. Então, uma dessas 
maneiras é o poder santificador do Espírito Santo, mas vamos 
manter a pergunta em mente e continuar explorando-a, pois é 
um tópico crucial. E acho que, de muitas maneiras, ele acaba 
sendo a ênfase. Isso mostra como você é um bom aluno das 
escrituras, pois nos mostra que essa é a ênfase da doutrina de 
Cristo. Então, está certo se continuarmos com isso? 

Hank Smith:  00:35:22  Tivemos um pequeno teaser lá. Estou empolgado para ver isso 
agora. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:35:24  Vamos nos certificar de que todos ouçam o episódio inteiro 
agora para que possam chegar ao final. Vamos dedicar um 
pouco de tempo ao Espírito Santo aqui, e desta vez a ênfase 
será um pouco diferente, mas veremos essa ênfase se repetir 
várias vezes. Versículo 14: "Mas eis que, meus amados irmãos, 
assim me foi dirigida a voz do Filho". Não me lembro de ele ter 
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relatado isso em sua visão. Presumo que foi lá que isso 
aconteceu e ele simplesmente não chegou a relatar. Mas, de 
qualquer forma, "a mim, dizendo: 'Depois que vocês se 
arrependerem de seus pecados e testemunharem ao Pai que 
estão dispostos a guardar meus mandamentos..." Portanto, essa 
é a mesma doutrina da qual estamos falando. "(...) pelo batismo 
de água, e recebestes o batismo de fogo e do Espírito Santo, e 
podeis falar com uma nova língua, sim, até com a língua dos 
anjos, e depois disso me negardes, melhor vos fora não me 
terdes conhecido." 

  00:36:11  Então, já sabemos essa parte. Quando você tem a verdade, 
precisa agir de acordo com ela. Você deixou o terreno neutro 
para sempre. Mas agora, veja o versículo 15. "E ouvi uma voz do 
Pai, que dizia: "Sim, as palavras do meu Amado são verdadeiras 
e fiéis". Portanto, observe que Cristo deu testemunho de que 
precisamos seguir o Pai, e então o Pai dá testemunho de que 
Cristo está dizendo a verdade. E eu presumiria, e veremos isso 
explicitamente em outras iterações do evangelho de Cristo ou 
da doutrina de Cristo, que o Espírito Santo está dando 
testemunho de tudo isso o tempo todo. Estamos tendo uma 
pequena prévia aqui, veremos isso em outros lugares. Vou 
argumentar que parte da doutrina de Cristo é que todos nós 
temos direito a duas testemunhas divinas de cada membro da 
Trindade. O Pai e o Filho darão testemunho... Agora mesmo 
estão prestando testemunho do Espírito Santo. Acabamos de ler 
isso. O Filho e o Espírito Santo darão testemunho do Pai, e o Pai 
e o Espírito Santo darão testemunho do Filho. 

  00:37:05  Temos duas testemunhas divinas para cada membro da 
Trindade, e elas são unificadas uma na outra e testificam uma 
da outra. Acho que isso faz parte da doutrina de Cristo. E 
podemos acrescentar que, embora precisemos ter nossa 
vontade engolida para que nos tornemos unificados dessa 
forma. Isso pode levá-lo de volta a João 17 e às coisas sobre as 
quais falamos no ano passado com a necessidade de unificação, 
e que eu exploro no livro que você mencionou anteriormente, 
essa ideia de todos nós nos tornarmos unificados e conectados 
por meio do Espírito Santo em Cristo. 

John Bytheway:  00:37:34  É interessante para mim que o Livro de Mórmon, de 1 Néfi a 
Morôni 10, tenha um entendimento de Pai, Filho, Espírito 
Santo, e talvez por causa desses profetas que o escreveram. 
Mas eu estava olhando com minha classe outro dia no guia de 
tópicos. Há apenas três referências ao Pai no Antigo 
Testamento, no atual Antigo Testamento King James. E há 85 no 
Novo Testamento. Mas no Livro de Mórmon, o Pai, o Filho e o 
Espírito Santo são mencionados por toda parte. 
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Dr. Kerry Muhlestein:  00:38:01  Mais uma vez, você está certo, é essa compreensão mais 
elevada que eles obtêm quando saem de Jerusalém. E esse será 
um elemento fundamental. Não sei qual é a sua experiência, 
mas quando leio o Livro de Mórmon com todos os tipos de 
grupos, temos essa coisa interessante em que fica muito claro 
que eles são três, mas depois temos momentos como o de 
Abinádi ou até mesmo lemos um versículo aqui e o que Cristo 
está dizendo, em que ele fala que eles são apenas um Deus. 

  00:38:24  A chave para entender isso é exatamente o que estamos vendo 
aqui. Eles são unificados, e Cristo e o Espírito Santo submetem 
sua vontade ao Pai, de modo que é como se fossem o Pai. Eles 
são três seres diferentes, mas, de certa forma, são um só. E o 
Livro de Mórmon os trata dessa forma, e está menos 
preocupado em fazer essas distinções do que nós geralmente 
estamos. Às vezes ficamos confusos quando pulamos para 
frente e para trás entre esperar três, esperar o quê? 
Compreender essa unidade que faz parte da doutrina de Cristo. 
Se entendermos como é fundamental para nossa doutrina o 
fato de que eles são totalmente unificados. Então, isso faz com 
que algumas dessas outras passagens façam mais sentido para 
nós. 

Hank Smith:  00:39:01  Isso remete ao Evangelho de João, Kerry. "Se você me viu, você 
viu o Pai. Se você me ouviu, você ouviu o Pai." 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:39:07  De fato, acho que esse é o tema mais comum no Evangelho de 
João, Cristo testificando que só faz a vontade do Pai. Portanto, 
se você O aceita, está aceitando o Pai. Se você o conhece, você 
conhece o Pai. E ele fala sobre isso mais do que sobre qualquer 
outro tópico no Evangelho de João. E estamos vendo isso aqui. É 
a doutrina de Cristo e observe o que ele introduziu no final do 
versículo 15 que se tornará um elemento-chave disso. "Se 
receberdes estas coisas do meu amado e fordes verdadeiros e 
fiéis, aquele que perseverar até o fim será salvo. E agora temos 
Néfi dizendo, e agora meu amado irmão e eu sabemos por isso 
que a menos que um homem persevere até o fim seguindo o 
exemplo do Filho do Deus vivo. Portanto, há esse elemento 
novamente, ele não pode ser salvo. Perseverar até o fim, mas 
ele está nos dizendo exatamente o que precisamos para 
perseverar até o fim e seguir o exemplo, mas mais tarde ele vai 
nos ensinar como fazer isso. 

  00:39:54  Então chegamos ao versículo 17, e vou sugerir que temos uma 
reiteração. Ele acabou de fazer a doutrina de Cristo para nós e 
vai fazê-la novamente. Esse é o típico estilo de Néfi ou Isaías. Se 
você vai fazer isso, vai fazê-lo duas vezes só para ter certeza de 
que as pessoas entenderam. Essa repetição e ênfase são 
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significativas. Ele diz: "Portanto, façam as coisas que eu lhes 
disse que vi que seu Senhor e Redentor deveria fazer, pois essa 
é a causa pela qual elas me foram mostradas". Esse é o motivo 
pelo qual tive essa visão. A razão pela qual vi tudo isso é que 
vocês sabem como seguir a Cristo e é isso que precisam fazer. E, 
especificamente, para que você saiba qual é a porta pela qual 
você deve entrar, pois a porta pela qual você deve entrar é o 
arrependimento e o batismo na água. Depois vem a remissão de 
seus pecados pelo fogo e pelo Espírito Santo". 

  00:40:34  Portanto, observe que ele diz que a remissão dos pecados vem 
pelo Espírito Santo, o batismo de fogo, que é o Espírito Santo. O 
simbolismo está no batismo e na lavagem dos pecados. Mas a 
realidade é quando esse sacrifício expiatório é levado à sua 
alma pelo membro da Divindade que pode entrar em sua alma, 
e esse é o Espírito Santo. 

John Bytheway:  00:40:52  Por falar em repetição, quero que você repita isso, porque 
converso com meus alunos. Você acabou de dizer isso muito 
melhor do que eu. Parece que o Espírito Santo é o purificador 
mais do que a água é o purificador. E já falamos sobre como o 
batismo pela água e pelo fogo é batismo. É ambos. O que 
Joseph Smith disse sobre sem o Espírito Santo, é meio batismo, 
mas quero que você diga isso novamente. Isso foi muito 
interessante. Então, a água é o símbolo, mas... Continue. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:41:20  Sim, então temos todo esse simbolismo na água, tendo seus 
pecados lavados, enterrando a pessoa velha, nascendo de novo 
como acabamos de falar, ressuscitando da sepultura como uma 
nova pessoa. Portanto, todo o simbolismo está lá, e certamente 
há um poder nessa ordenança do sacerdócio, mas, como você 
acabou de dizer, ela não está completa até que você receba o 
Espírito Santo. E esse é o membro da Divindade que pode entrar 
em sua alma. Ele se ofereceu para não ter um corpo até o fim, 
para que possa interagir conosco de uma maneira diferente. E 
parte disso é o fato de ele poder entrar em nós e levar o poder 
expiatório de Cristo, seu sangue, para dentro de nossas almas 
para realmente nos purificar, purgar e santificar. Todas essas 
palavras diferentes que usamos, o simbolismo do fogo é 
aplicado a elas por causa disso, a capacidade de simplesmente 
mudar. 

  00:42:05  O fogo transforma o estado de algo. Se você queima madeira, 
ela muda. Você pula o estado líquido e passa do sólido para o 
gasoso. Ele muda o estado da coisa. Esse é o simbolismo desse 
fogo. Ele vai mudar você. Portanto, seus pecados, a remissão de 
seus pecados e sua mudança vêm do Espírito Santo. Não quero 
minimizar o batismo, ele é uma parte absolutamente crucial 
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disso, mas é o começo e o Espírito Santo é para onde ele está 
conduzindo. 

John Bytheway:  00:42:32  Posso ver isso na regra de fé, batismo para a remissão dos 
pecados, mas nas escrituras me parece muito mais, não as 
contei, que a remissão dos pecados vem pelo Espírito Santo. E 
como é isso? São as duas coisas? E é assim que eu conciliei em 
minha mente, que são as duas coisas. Eles estão juntos e um 
batismo é água e fogo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:42:54  Você precisa ser batizado com água e fogo. A fase hebraica é 
shᵉnayim. Os dois. É como se você tivesse que ter os dois para 
que isso realmente funcione. E acho que é exatamente isso que 
estamos aprendendo aqui. É um processo de duas partes. 

Hank Smith:  00:43:07  Kerry, só para trazer um testemunho sólido do que você está 
falando aqui. Joseph Smith disse: "Você também pode batizar 
um saco de areia como se fosse um homem, se não o fizer com 
o objetivo de remissão de pecados e de receber o Espírito 
Santo. O batismo pela água é apenas metade de um batismo e 
não serve para nada sem a outra metade. Esse é o batismo do 
Espírito Santo". Esse é um bom testemunho de apoio para você. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:43:30  Não encontraremos uma testemunha melhor para nós. E, 
novamente, não queremos minimizar o batismo. Este capítulo 
deixa isso claro. O batismo é 100% crucial e necessário, não 
suficiente, mas necessário. E ele continua a falar sobre isso no 
versículo 18, você entrou, a propósito, e o Pai testemunhou, e o 
Espírito Santo é testemunha do Pai e do Filho. Então, você tem 
esse testemunho um do outro novamente, que se você cumprir 
essa promessa, então você receberá o Espírito Santo. 

  00:43:55  Versículo 19: "E agora, meus amados irmãos, depois que vocês 
entraram nesse caminho estreito e apertado, eu perguntaria se 
tudo foi feito. Eis que vos digo que não, porque não tendes 
chegado até aqui senão pela Palavra de Cristo..." Agora, temos 
que manter essa frase em mente. "... com fé inabalável nEle". 
Então, é aí que a fé é explicitamente mencionada: "Confiando 
inteiramente nos méritos dAquele que é poderoso para salvar". 
Reconhecendo que você e eu nunca mereceremos a salvação 
por nós mesmos. Não podemos merecê-la. Há um ser que a 
merece, e Ele permite que andemos em Suas costas, por assim 
dizer. Como Ele merece, podemos passar por Seus méritos, mas 
somente por meio de Cristo. Portanto, esse foco absoluto em 
Cristo novamente e na fé Nele. 

Hank Smith:  00:44:41  Confiar totalmente, essa é uma palavra importante. É uma 
palavra de alta porcentagem, como John gosta de dizer. 
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Dr. Kerry Muhlestein:  00:44:46  É isso mesmo, sim. 

John Bytheway:  00:44:48  Isso me lembra de nossa discussão em 2 Néfi 25:23, sobre o fato 
de que, depois de tudo o que podemos fazer, temos que confiar 
totalmente nos méritos de Cristo aqui. E acho que somente 
Morôni diz que são os méritos Dele que são poderosos para 
salvar. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:45:01  E da forma como é apresentado aqui, esse é um paradoxo 
muito interessante para muitas pessoas. Mas não é para nós. 
Sei que muitos dos meus amigos cristãos que eu amo dirão: 
"Bem, você diz que precisa ser batizado. Então, é uma obra que 
vai salvá-lo, quando na verdade você tem que confiar 
plenamente nos méritos de Cristo". Bem, aqui, temos Néfi 
dizendo que você precisa ser batizado para que possa confiar 
plenamente nos méritos de Cristo. Isso faz parte de confiar 
plenamente nos méritos de Cristo. É entrar nesse 
relacionamento de convênio com Ele, permitindo que Ele e o 
Espírito Santo o transformem. Isso faz parte de confiar 
plenamente em Seus méritos. Portanto, o fato de você ter sido 
batizado não está certo, foi muito difícil para você ser batizado, 
mas você o fez. Então, agora, você merece isso. Não, esse é o 
processo pelo qual começo a confiar e convidar esses méritos 
para minha vida. 

Hank Smith:  00:45:50  Costumamos falar do simbolismo do batismo como morte, 
sepultamento e ressurreição, e acho que estamos certos disso. 
Você também poderia dizer que a pia batismal pode ser como 
um útero, onde um bebê é imerso na água e agora eu nasci, 
nasci de novo e ganhei um nome. Por que o batismo é tão 
importante, poderia ser semelhante a por que meu nascimento 
foi importante? Bem, ele deu início a tudo isso. Agora eu 
pertenço a alguém. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:46:19  Isso é absolutamente verdadeiro. E vemos isso em Moisés 6, 
onde Deus fala com Adão, e presumo que seja Cristo, presumo 
que seja Jeová ali. Mas diz especificamente: "Você nasceu 
fisicamente desta forma, e você nasceu de novo ou nasceu 
espiritualmente desta forma". E acho que ele faz uma ligação 
com a semelhança para que reconheçamos o quão real é esse 
renascimento... E ele está falando especificamente sobre o 
batismo que recebe o Espírito Santo. Mas, então, é esse 
processo sobre o qual já falamos, e que João destacou tão bem. 
Mas esse batismo é literalmente um nascimento, assim como 
foi o nosso nascimento físico. Ele enfatiza esse ponto em Moisés 
6:59 e 60. 
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Hank Smith:  00:46:57  Sim, quando meus filhos nascem, eles passam a fazer parte da 
nossa família. Cristo está quase dizendo: "Veja, você é meu 
agora. Esse dia é importante para mim, porque agora, aonde eu 
for, você vai, amigo. Você está na minha família". 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:47:10  E é isso que ele está nos dizendo aqui, e o veremos falando 
sobre isso dessa forma em alguns versículos mais adiante, onde 
ele fala sobre se tornar uma criança dessa forma. É melhor 
voltarmos ao versículo 20. Esse é um versículo sobre o qual já 
escrevemos canções e todo tipo de coisa. É muito importante. 
"Deveis, pois, prosseguir com firmeza em Cristo, tendo um 
perfeito esplendor de esperança..." Adoro essa frase. Você pode 
ter uma esperança feliz por causa dessas coisas. "... e amor a 
Deus e a todos os homens". Portanto, aí está nossa conexão 
com o convênio. Sabemos que o batismo é a forma de entrar no 
convênio, mas se quisermos ser mais específicos, esses são os 
dois principais mandamentos do convênio. Amar a Deus e amar 
uns aos outros, "Portanto..." Porque você tem que fazer isso, "... 
se prosseguirdes banqueteando-vos com a Palavra de Cristo". 

  00:47:55  Agora, vamos voltar a essa frase no capítulo 32. "E perseverai 
até o fim; eis que assim diz o Pai: Tereis a vida eterna." Ele 
acabou de nos dar a fórmula para a vida eterna. Todas essas 
coisas sobre as quais falamos, confiar por meio de sua fé, 
engolir sua vontade na vontade de Deus, confiar nos méritos de 
Cristo, batismo, arrependimento para que você possa ser 
transformado, e continuar fazendo isso da maneira que 
veremos especificamente em um minuto. Se você puder fazer 
isso durante toda a sua vida, terá a vida eterna. 

  00:48:23  Agora, essa frase perseverar até o fim pode ser cansativa, mas 
espero que se torne menos cansativa à medida que, 
especificamente no capítulo 32, ele nos diz como devemos fazer 
isso. Ao falarmos sobre perseverar até o fim, talvez eu possa 
contar uma história. Desde que isso aconteceu, nunca mais 
consegui pensar na frase perseverar até o fim sem pensar nessa 
história em particular. 

  00:48:43  Em uma ala em que eu estava antes da ala em que estou agora, 
eu era o líder do grupo de sumo sacerdotes, e meu secretário 
era esse cara. Ele tinha sido bispo antes de todos. Era um 
magnífico senhor de idade. Seu nome era Skip. Tão divertido, 
tão vivaz, tão edificante. O problema era que, e eu nunca 
descobri a causa dessa condição, ele tinha uma condição em 
que seus pulmões estavam falhando lentamente. Ele estava 
sempre usando oxigênio. Ele podia ir à igreja para a reunião 
sacramental, isso na época em que fazíamos três horas, com um 
cilindro, mas o cilindro não conseguia forçar o ar para dentro 
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dos pulmões o suficiente para que ele pudesse ficar mais de 
uma hora, então ele tinha que ir para casa durante a segunda 
hora para ficar na máquina que forçava o ar para dentro dos 
pulmões, depois ele podia voltar para a terceira hora. E ele 
estava morrendo lentamente e nós sabíamos disso e era triste, 
mas mesmo assim ele estava servindo de maneira fantástica e 
surpreendente e fazendo todo tipo de coisa. 

  00:49:29  Bem, eu me mudei daquela ala. Quando fui ao funeral do Skip, 
esta é a história que meu ex-bispo, agora líder do grupo de 
sumo sacerdotes, contou sobre ele. Ele disse que estava 
visitando o Skip, que ainda era o secretário da liderança do 
grupo de sumos sacerdotes. Ele estava lá para dizer: "Acho que 
você está ficando fraco o suficiente. Talvez devêssemos 
dispensá-lo de suas designações de ministração". E ele disse que 
estava recebendo tão pouco oxigênio que continuava a dormir 
durante a conversa. Ele adormecia por um segundo e voltava a 
acordar. Era assim que ele estava fraco, pois estava recebendo 
tão pouco oxigênio. E ele estava lá para convencê-lo de que 
poderíamos dispensá-lo de suas atribuições de ministro? E ele 
disse: "Skip disse: "Bem, deixe-me fazer isso só mais um mês e 
depois vamos conversar sobre isso novamente". E então, ele 
morreu dois dias depois. 

  00:50:11  Espero que as pessoas não ouçam isso e digam: "Ok, então eu 
nunca deveria dizer não, não posso fazer isso". Pode haver 
circunstâncias em que é hora de parar e, provavelmente, para 
ele, teria sido mais sensato parar, mas você vê onde o coração 
dele estava. Ele tem tão pouco oxigênio que não consegue ficar 
acordado, mas ainda assim quer continuar tentando. Isso é 
perseverante até o fim, e é inspirador para mim. 

Hank Smith:  00:50:30  Sim. Posso continuar tentando? Você pode me deixar continuar 
tentando? 

John Bytheway:  00:50:34  Alguns de nossos ouvintes podem ter sido questionados por 
seus amigos, assim como eu: "Então, você já foi salvo?" E 
muitos de nós hesitamos em responder, porque temos essa 
cláusula de perseverar até o fim em nossa mente e queremos 
dizer: "Bem, ainda não. Tenho que perseverar até o fim, até o 
quarto trimestre". E eu realmente aprecio algo que o Presidente 
Oaks disse. Foi em abril de 1995, na conferência geral. Então, o 
Élder Dallin H. Oaks disse: "Sugeri que a resposta curta à 
pergunta se um membro fiel da Igreja de Jesus Cristo dos Santos 
dos Últimos Dias foi salvo ou nasceu de novo deve ser um 
fervoroso sim. Nosso relacionamento de convênio com o 
Salvador nos coloca na condição de salvos ou nascidos de novo, 
como querem aqueles que fazem essa pergunta". 
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  00:51:22  Parafraseando Stephen Robinson. Ele disse: "A questão não é se 
eu vou conseguir. A questão é se eu quero ficar?" Essa foi uma 
ótima maneira de dizer que você entrou pelo portão, está no 
caminho e continua voltando à mesa do sacramento. Você está 
nessa condição de salvo ou nascido de novo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:51:43  Isso é muito importante, porque muitas vezes, quando nos 
fazem essa pergunta, ouvimos a definição que damos a ela, em 
vez do que realmente estão perguntando, que é: Cristo entrou 
em você? Ele o transformou? Você é uma pessoa diferente por 
causa de Cristo? Sim, a resposta para isso é sim, mas ainda 
temos que perseverar até o fim. Mas vamos falar sobre como 
perseveramos até o fim. Então, vamos deixar Néfi concluir isso 
no versículo 21, e já vimos isso, onde ele diz que essa é a 
doutrina de Cristo. Mas observe como ele diz novamente, a 
ênfase em Cristo: "Não há outro caminho nem outro nome 
dado debaixo do céu pelo qual o homem possa ser salvo no 
Reino de Deus, e agora eis que esta é a doutrina de Cristo". E a 
única e verdadeira doutrina, agora observe como, mesmo 
quando ele a chama de doutrina de Cristo, ele a reformula um 
pouco para obter o elemento de unidade sobre o qual falamos e 
que faz parte da doutrina de Cristo. 

  00:52:30  "Esta é a doutrina de Cristo, e a única doutrina verdadeira do 
Pai e do Filho e do Espírito Santo, que é um Deus sem fim 
amém." Agora, não é interessante que a única ordenança que 
fazemos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo é o 
batismo, que tem sido um ponto central aqui. Essa unidade dos 
três e o testemunho dos três é incrivelmente importante. E 
acho que Néfi pensou que já havia terminado, depois de dizer 
isso. E é um final lindo e poderoso. Quase posso imaginá-lo se 
levantando na manhã seguinte e dizendo: "Achei que tinha 
terminado, mas o Espírito está me dizendo que vou falar mais 
um pouco, porque gosto de ser claro. Gosto de ter certeza de 
que você entendeu. Então, deixe-me dizer mais um pouco para 
que você possa realmente entender. 

  00:53:10  No versículo 32, ele reabre o que é a doutrina de Cristo, e não 
temos um começo inclusio. Temos um fim, mas não temos um 
começo. Mas acho que está muito claro porque ele diz: "Bem, 
ok, vejo que você ainda está ponderando sobre isso. Vou 
explicar melhor. 

Hank Smith:  00:53:23  Sim, quase parece, Kerry, quando ele diz: "Vocês estão 
ponderando em seus corações sobre o que devem fazer" e é 
como, oh, posso tirá-los dessa lista de verificação? Isso é o que 
eu tenho que fazer versus o que eu preciso ser. 
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John Bytheway:  00:53:37  Versículos 19 e 20 do último capítulo, 2 Néfi 31. Certo, depois 
de entrar no caminho, o que você faz agora? Versículo 20: 
seguir em frente. E agora ele está falando disso novamente. 
Deixe-me dizer isso novamente. "Vocês se perguntaram em 
seus corações o que deveriam fazer depois de terem entrado", a 
propósito, nas escrituras do meu pai há uma vírgula depois de 
"entrar", e ele mudou o B minúsculo para um B maiúsculo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:54:02  A propósito. 

John Bytheway:  00:54:05  Mas você pode ver que ele está repetindo isso. Ele respondeu 
exatamente como você disse em 19 e 20. Agora, deixe-me dizer 
mais uma vez, é exatamente isso que ele está fazendo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:54:14  Mas o mais bonito é que acho que ele está certo. Estou muito 
feliz por você ter acrescentado esse esclarecimento. Você está 
certo. Ele vai nos ensinar que é o que temos de ser e o que 
somos apenas nos leva a fazer. A ênfase não está no fazer, mas 
no ser. Mas como você sabe o que fazer? Bem, é o que você se 
torna, e ele vai nos ensinar isso aqui. Ele diz no versículo dois: 
"Não vos lembrais de que eu vos disse que, depois de terdes 
recebido o Espírito Santo..." Portanto, aqui está a ênfase no 
Espírito Santo: "Que poderíeis falar a língua dos anjos". Então, 
lembre-se de que ele disse isso no versículo 13. "E agora, como 
poderíeis falar a língua dos anjos, se não fosse pelo Espírito 
Santo?" Ele está nos ensinando. É isso que os anjos fazem. Os 
anjos têm o Espírito Santo com eles, o Espírito Santo, e 
aprendemos isso, na verdade, em João 14 e 16. 

  00:54:56  O Espírito Santo, assim como Cristo, só diz o que o Pai diz. 
Então, se você está falando com o Espírito Santo, você está 
falando o que o Pai falaria, os anjos falam pelo poder do Espírito 
Santo. É isso que os faz falar como se fossem anjos. E isso pode 
nos ajudar a expandir nossa definição de anjos. Ele diz: "Como 
poderíeis falar, se não fosse pelo Espírito Santo". Versículo três: 
"Os anjos falam pelo poder do Espírito Santo, por isso falam as 
palavras de Cristo". Agora, é isso que precisamos fazer: 
descobrir as palavras de Cristo. É nisso que temos que nos 
banquetear. Avançamos nos banqueteando com as palavras de 
Cristo, e é isso que é a vara. Se quisermos voltar à sua visão, a 
vara é a palavra de Deus ou a palavra de Cristo. Você precisa se 
apegar a isso. É isso que lhe permitirá perseverar até o fim. 

  00:55:39  Agora, se perguntássemos à maioria das pessoas e disséssemos 
que, quando ouvimos a vara, Palavra de Deus, Palavra de Cristo, 
elas diriam: "Essas são as suas escrituras". Algumas pessoas 
pensariam em acrescentar nos discursos da conferência. Acho 
que isso também é verdade, mas um subconjunto, e vamos 
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deixar que Néfi defina isso para nós, "porque eles falam pelo 
poder do Espírito Santo. Eles falam a palavra de Cristo. 
Portanto, eu vos disse: banqueteai-vos com as palavras de 
Cristo, pois vede". Agora, aqui está uma frase importante. "As 
palavras de Cristo lhes dirão todas as coisas." Aqui está sua 
palavra de alta porcentagem, John. Essa "lhes dirá todas as 
coisas que vocês devem fazer". Agora, não vamos parar por aí. 
"Portanto, agora, depois de eu ter falado essas palavras, se 
vocês não conseguirem entendê-las, será porque não 
perguntam nem batem." 

  00:56:20  Já vimos um pouco disso em 2 Néfi 30, mas veremos isso nas 
outras versões do evangelho de Cristo pedindo. E observe que a 
visão de Néfi começa porque ele está perguntando, está 
ponderando. Pedir é uma parte fundamental para saber como 
seguir em frente. Orar e pedir. E você vê isso realmente 
enfatizado aqui no capítulo 32. "Se você não está conseguindo, 
é porque não pede nem bate." Esse é um dos temas de todo o 
conjunto de placas pequenas. Néfi diz que é preciso pedir e, a 
quem pedir, Deus revelará. Ele diz a seus irmãos: "Vocês já 
pediram? E eles dizem que não. Ele está sempre tentando 
mostrar a diferença entre aqueles que perguntam, obtêm uma 
resposta e fazem algo, e aqueles que não perguntam e, 
portanto, não fazem o que deveriam fazer. Isso faz parte do 
tema de Néfi, e acho que é porque ele entende isso como parte 
da doutrina de Cristo. Se você não pedir, não receberá nada, 
portanto, perecerá na escuridão. 

  00:57:13  Agora, versículo cinco: "Eis que vos digo outra vez que, se 
entrardes pelo caminho e receberdes o Espírito Santo, ele vos 
mostrará todas as coisas que deveis fazer". Agora, o que foi que, 
há apenas um segundo, ele nos disse que nos mostraria todas 
as coisas que deveríamos fazer? No versículo três, é a Palavra 
de Cristo. No versículo cinco, ele diz que é o Espírito Santo. Ele 
está equiparando os dois. Ele está nos dizendo o que realmente 
é a Palavra de Cristo. É o que quer que o Espírito Santo esteja 
lhe ensinando. As escrituras são importantes, mas é porque elas 
permitem que o Espírito Santo revele coisas para nós. O que 
ouvimos do presidente Nelson e da primeira presidência no 
quórum dos doze é importante, mas é por causa do que eles 
nos revelam. 

  00:57:57  Na verdade, se me permitirem, gostaria de ler algo do 
Presidente Oaks. A essa altura, era o Élder Oaks. Isso é de 1985, 
quando ele era relativamente novo em seu chamado. Trata-se 
de um artigo publicado na revista Ensign em janeiro de 1985, 
chamado Leitura das Escrituras e Revelação. Isso foi quando 
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eles estavam tentando preparar todos para uma nova doutrina 
do evangelho. Vou ler apenas algumas partes do artigo. 

  00:58:17  Então, este é o Élder Oaks. "O que nos torna diferentes da 
maioria dos outros cristãos na maneira como lemos e usamos a 
Bíblia e outras escrituras não é a fonte suprema de 
conhecimento, mas o que precede a fonte suprema. O 
conhecimento supremo vem por revelação." Se pularmos para 
baixo, ele diz: "A ideia de que a leitura das escrituras pode levar 
à inspiração e à revelação abre a porta para a verdade de que 
uma escritura não se limita ao que significava quando foi 
escrita, mas também pode incluir o que essa escritura significa 
para um leitor hoje. Além disso, a leitura das escrituras também 
pode levar à revelação atual sobre qualquer outra coisa que o 
Senhor deseje comunicar ao leitor naquele momento. Não 
exageramos quando dizemos que as escrituras podem ser um 
Urim e Tumim para ajudar cada um de nós a receber revelação 
pessoal." 

  00:59:06  Deixe-me ler o próximo versículo, porque é aqui que temos a 
inclusão. Versículo seis: "Eis que esta é a doutrina de Cristo". 
Então, o que ele acabou de nos dizer basicamente, versículos de 
um a cinco, "Esta é a doutrina de Cristo e nenhuma outra 
doutrina será dada até que Ele se manifeste a vocês em carne. E 
quando Ele se manifestar a vocês em carne e osso, vocês terão 
o cuidado de fazer as coisas que Ele lhes disser. Acho isso muito 
interessante porque essa é a doutrina de Cristo. Agora, quando 
o próprio Cristo vier, talvez Ele lhe diga que há mais. Quando Ele 
vier, Ele lhes dirá exatamente a mesma coisa. Esse é outro 
alerta de spoiler. 

  00:59:34  Ele encerrou toda essa versão de Néfi para nos contar a 
doutrina de Cristo. Ele a encerrou dizendo: "Se você vai 
perseverar até o fim, precisa ter o Espírito Santo com você para 
lhe dizer o que fazer. Essa é a parte do ser. Você precisa ser o 
tipo de pessoa que teve sua vontade absorvida pela vontade de 
Deus, para que Deus fale com você, você ouça e aja de acordo 
com ela. Mas você precisa ter essa revelação. Em minha 
opinião, da maneira como Néfi escreveu, a Palavra de Cristo é o 
que aprendemos com o Espírito Santo ao estudarmos as 
escrituras, ao ouvirmos a conferência geral, ao ouvirmos as 
coisas na reunião sacramental, ao tomarmos o sacramento. O 
que quer que o Espírito esteja lhe dizendo, que é a Palavra de 
Deus ou a Palavra de Cristo, é o que temos que fazer para 
perseverar até o fim, é seguir os sussurros do Espírito. Ou, em 
outras palavras, como o Presidente Nelson poderia dizer, temos 
que ouvi-Lo. 
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John Bytheway:  01:00:31  Adoro o fato de que as palavras de Cristo dirão, o Espírito Santo 
mostrará. Parece "mostrar e contar", que é uma frase com a 
qual todos nós crescemos. Tenho um amigo, um herói meu, seu 
nome é Tad Derrick. Cresceu em sua região, em St. George, 
Hank. Ele foi presidente de missão na Pensilvânia. Ele foi piloto 
de caça no Vietnã e disse: "Eu tinha um novo piloto cujo nome 
era John, e eu disse a ele: quando sairmos do alvo, não se 
esqueça de dar uma guinada". E "jink" significa tornar sua 
trajetória errática para que um artilheiro não possa 
simplesmente atirar em sua trajetória, porque sua trajetória 
está em todo lugar. Ele disse que esse ala, John, esqueceu-se de 
fazer o jink e sua asa foi atingida, pegando fogo. O rádio dele 
não funcionou. Ele lhe deu sinais com as mãos: "Tenho que 
ejetar". Então, ele se ejetou e caiu de paraquedas no rio 
Mekong. 

  01:01:20  O irmão Derrick diz: "Estou no rádio dizendo que preciso de um 
helicóptero de resgate agora mesmo. Tenho um piloto caído na 
água". Eles disseram: "Não temos nenhum helicóptero de 
resgate por perto. Temos um helicóptero Huey a 20 minutos de 
distância." E o irmão Derrick disse: "Mande-o". Ele estava 
sobrevoando o local e então algo que fez seu coração parar. 
Esses quatro barcos se voltaram para o piloto abatido na água, 
começaram a se mover em sua direção e ele pensou: "Oh, não, 
eles podem ser vietcongues, apontando armas para o rio. 
Podem ser o inimigo, podem ser pescadores inocentes". Ele 
voltou ao rádio, ligou para o comando e disse: "Tenho quatro 
barcos, que podem ser hostis, virando em direção ao meu ala na 
água. O que devo fazer?" E eles disseram: "Use seu critério". Ele 
disse: "A única coisa que consegui pensar foi que preciso orar, 
Pai Celestial, não quero matar pescadores inocentes, mas 
preciso salvar John. O que devo fazer?" Eu precisava de uma 
resposta imediata, recebi uma resposta imediata. E a resposta 
foi: "Você não precisa matar ninguém, você pode afugentá-los". 

  01:02:18  Ele disse: "Eu quase, eu estava em um caça, desci em um nível 
mais ou menos alto do mastro em direção ao barco mais 
próximo e simplesmente parei bem ao lado dele". E ele disse: 
"Quando olhei para trás, eu disse, isso foi incrível, Pai Celestial". 
E ele voltou para os outros três barcos e todos se afastaram do 
piloto. E então, finalmente, o helicóptero Huey apareceu. O 
helicóptero Huey não tem guincho, a única maneira que eles 
têm de pensar é que o piloto desce até o nível da água e seu 
artilheiro. E ele diz: "Meu piloto tinha 1,80 m de altura e 90 
quilos. Este artilheiro deve ter 1,80 m e pesar 140 kg." Eles 
escolhiam homens pequenos de propósito para serem leves, e 
ele disse que saiu do skid e agarrou esse piloto de 90 quilos, 
encharcado, com o cotovelo e o jogou na parte de trás do 
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helicóptero. Ambos receberam medalhas, o piloto do 
helicóptero e o artilheiro, por terem resgatado o piloto. 

  01:03:13  Mas, quando voltaram para a base, ele lhe disse: "Não se 
esqueça de pular", e lhe disse como antes. Mas o que mais 
gostei na história foi que ele precisava de uma resposta 
imediata e Deus lhe disse imediatamente o que fazer. Isso me 
faz lembrar de uma declaração do Élder Bruce C. Hafen que já 
ouvimos no podcast. Ele disse certa vez: "A chave para a 
orientação espiritual não é o tempo que você ora, as palavras 
que diz ou os passos da oração que segue. A chave para a 
orientação espiritual é uma palavra: dignidade". Tad Derrick era 
digno e as palavras de Cristo, o Espírito Santo, mostraram-lhe o 
que fazer. Sempre me lembro dessa história quando vejo esses 
versículos e penso em minha saudação ao irmão Derrick, aquele 
piloto de F-100 no Vietnã, por estar pronto naquele momento 
para ouvir o Espírito Santo lhe dizer o que fazer. 

Hank Smith:  01:04:05  John, essa é uma história fantástica e traz uma ótima pergunta 
que, Kerry, talvez você possa comentar. Versículo três, as 
palavras de Cristo lhe dirão todas as coisas que você deve fazer. 
Versículo cinco: "Vocês receberão o Espírito Santo. Ele lhe 
mostrará todas as coisas que você deve fazer". Você equiparou 
esses dois. Então, do que se trata? João disse: "Mostre e diga". 
Está vendo a diferença? 

Dr. Kerry Muhlestein:  01:04:30  Sim e não é o que eu digo. Como é isso? shᵉnayim novamente, 
ambos. Isso vai mostrar ou dizer todas as coisas que ele está 
fazendo uma equação aqui, e acho que é o Espírito Santo, mas 
também sabemos que a revelação nem sempre vem da mesma 
maneira. Ela virá para pessoas diferentes de maneiras 
diferentes e para a mesma pessoa de maneiras diferentes. 
Pessoalmente, já tive algumas ocasiões em que palavras vieram 
literalmente à minha mente. Houve algumas vezes, e parece 
que nessa história as palavras vieram à mente, mas também 
tive momentos em que não sei se estou dizendo que estou 
tendo uma visão, mas posso ver. Bem, já tive sonhos em que vi 
algumas coisas, mas às vezes é como se você pudesse ver como 
isso vai acontecer ou o que precisa fazer. É quase como se Deus 
falasse em sua mente, às vezes em seu coração. Há vários tipos 
de maneiras pelas quais a revelação pode vir. 

  01:05:14  E aquela história em que o presidente Nelson está fazendo uma 
cirurgia em um coração. No entanto, mesmo quando está 
segurando o coração na mão, ele não sabe como deve resolver 
o problema. Ele não queria fazer isso, mas o Espírito lhe disse 
para fazer e assim por diante, e então ele ouviu algo lhe dizer, 
reduza a circunferência, reduza a circunferência. Ele ouviu algo 
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lhe dizer isso, mas ainda não sabia como fazer. Então, ele viu o 
que precisava fazer e a maneira como precisava fazer as pregas 
e seguiu o que viu. Portanto, esse é um exemplo em que lhe foi 
mostrado e dito. Às vezes é um, às vezes é o outro. A revelação 
acontece de muitas maneiras diferentes e talvez seja isso que 
Néfi esteja querendo dizer aqui, mas acho que podemos colocar 
de outra forma. 

  01:05:56  A Palavra de Cristo ou o Espírito Santo se comunicará de várias 
maneiras diferentes, todas as coisas que você deve fazer. 
Também temos de ser claros: às vezes Ele espera e às vezes diz 
que você precisa trabalhar um pouco nisso por conta própria, 
mas, mais cedo ou mais tarde, você saberá que o que está 
fazendo é o caminho certo ou não, e assim por diante. Isso faz 
parte desse processo de mostrar ou receber todas as coisas que 
você deve fazer. 

Hank Smith:  01:06:17  Kerry, para aqueles que não sabem que história estamos 
mencionando, vou ler o Presidente Nelson contando essa 
história. Estamos na conferência geral de abril de 2003, 

Dr. Kerry Muhlestein:  01:06:27  E você também pode ler seu novo livro, Heart of the Matter. 

Hank Smith:  01:06:29  Ah, tudo bem. Ele diz: "Muitos de nós já tivemos experiências 
com o doce poder da oração. Uma das minhas foi 
compartilhada com um patriarca de estaca do sul de Utah. Eu o 
conheci em meu consultório médico há mais de 40 anos, 
durante os primeiros dias pioneiros da cirurgia cardíaca. Essa 
alma santa sofreu muito por causa de uma insuficiência 
cardíaca. Ele implorou por ajuda pensando que sua condição era 
resultado de uma válvula danificada, mas reparável, em seu 
coração. Uma extensa avaliação revelou que ele tinha duas 
válvulas defeituosas. Uma poderia ser reparada cirurgicamente, 
mas a outra não. Portanto, uma operação não era 
recomendada. Ele recebeu essa notícia com profunda decepção. 
As visitas subsequentes terminaram com o mesmo conselho. 
Finalmente, em desespero, ele falou comigo com bastante 
emoção. "Dr. Nelson, orei pedindo ajuda e fui direcionado ao 
senhor. O Senhor não me revelará como consertar a segunda 
válvula, mas pode revelar a você. Sua mente está tão preparada 
que, se você me operar, o Senhor lhe dirá o que fazer. Por favor, 
faça a operação de que preciso e ore pela ajuda de que você 
precisa."" 

  01:07:36  Sempre digo às pessoas que nunca digam isso a alguém: "Se 
você quiser operar em mim, o Senhor lhe mostrará o que fazer". 
Se você tem um companheiro de missão, não diga isso a ele. 
"Sua grande fé", diz o Presidente Nelson, "teve um efeito 
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profundo sobre mim. Como eu poderia recusá-lo? Após uma 
fervorosa oração juntos, concordei em tentar. Ao me preparar 
para aquele dia fatídico, orei várias vezes, mas ainda não sabia o 
que fazer com a válvula tricúspide que estava vazando. Mesmo 
quando a operação começou, meu assistente perguntou: "O 
que você vai fazer com isso?" Eu disse: "Não sei". Começamos a 
operação". 

  01:08:13  "Depois de aliviar a obstrução da primeira válvula, expusemos a 
segunda válvula. Descobrimos que ela estava intacta, mas tão 
dilatada que não podia mais funcionar como deveria. Enquanto 
examinava essa válvula, uma mensagem foi claramente 
impressa em minha mente, reduzindo a circunferência do anel. 
Anunciei essa mensagem ao meu assistente: "O tecido da 
válvula será suficiente se pudermos reduzir efetivamente o anel 
para seu tamanho normal". Como? Não poderíamos aplicar um 
cinto como se usa para apertar a cintura de uma calça. Não 
poderíamos apertar com uma correia como se aperta uma sela 
em um cavalo." 

  01:08:50  "Então, uma imagem veio vividamente à minha mente 
mostrando como os pontos poderiam ser colocados. Para fazer 
uma prega aqui e uma dobra ali, para atingir o objetivo 
desejado. Ainda me lembro dessa imagem mental completa 
com linhas pontilhadas onde as suturas deveriam ser colocadas. 
O reparo foi concluído conforme o diagrama em minha mente. 
Testamos a válvula e descobrimos que o vazamento havia 
diminuído consideravelmente. Meu assistente disse: "É um 
milagre". Eu respondi: "É uma resposta à oração". Que história 
que se encaixa perfeitamente. Vou lhe contar e lhe mostrar. 

John Bytheway:  01:09:31  E você sabe o que eu adoro nisso? Não se trata de revelação 
institucional a um profeta. Trata-se de cada indivíduo que pode 
ser direcionado em sua vida. Você é um piloto de caça. Você é 
um cirurgião. Você é um adolescente. Você pode receber ajuda. 
O que eu adoro nessa ideia é que ele está falando com 
indivíduos. 

Dr. Kerry Muhlestein:  01:09:52  Não é apenas que você pode ter ajuda, é que você deve ter. 
Néfi está nos dizendo que há apenas uma maneira de 
perseverar até o fim, que é ter o Espírito Santo com você, para 
lhe dizer ou mostrar tudo o que você precisa fazer. 

Hank Smith:  01:10:06  Você está certa, Kerry. Ele diz que lhe mostrará, não que poderá 
mostrar. O Espírito Santo lhe mostrará. Meu amigo, Phil Abbott, 
apontou a diferença entre mostrar e contar. Vou lhe dizer, isso 
realmente me impactou porque, pessoalmente, vejo as coisas 
em minha mente mais do que ouço palavras. Sei que para 
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algumas pessoas é diferente. Elas ouvem palavras que vêm à 
mente, mas posso lhe dizer que, muitas vezes, e sou grato por 
Phil ter me dito isso porque, de repente, percebi que estou 
recebendo comunicação quase constante do Espírito Santo. 
Estarei preparando lições e posso ver a lição acontecendo em 
minha mente. Estou pensando em ministrar e não ouço as 
palavras "ministre a essa família", mas me vejo indo até a porta 
deles. Percebi isso quando Phil apontou. É dizer, sim. Bem, às 
vezes são palavras, mas mostrar pode gerar aquela imagem 
mental de você seguindo uma orientação. Fico imaginando se 
algum ouvinte pensaria: "Sim, eu também sou assim! 

Dr. Kerry Muhlestein:  01:11:12  Vou lhe contar outra maneira que acontece comigo, e talvez 
seja mais difícil de acontecer em um dia em que lemos as 
escrituras pelo telefone. Mas já aconteceu várias vezes de eu 
ter apenas a imagem de um versículo que conheço em minhas 
escrituras e, de repente, conseguir imaginar onde ele está na 
página e do que se trata. Assim, sei como acessá-lo e encontrá-
lo, e é isso que preciso fazer. Não sei como isso funcionaria no 
meu celular, mas funciona quando tenho essas fotos das minhas 
escrituras físicas. Você já teve essa experiência? Com certeza. 
Esse é o meu problema, pois não consigo me lembrar da 
referência, mas ela está na parte inferior da segunda coluna da 
página e, às vezes, ela simplesmente aparece como se você 
pudesse vê-la e, às vezes, eu ouvi, não em voz alta, mas em 
minha cabeça, algumas vozes. Bem, acho que essa é uma coisa 
perigosa de se dizer no ar, "Eu ouço vozes", mas você sabe o 
que quero dizer. Deus fala conosco de várias maneiras. Sim. 
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John Bytheway: 00:01 Bem-vindos à segunda parte com o Dr. Kerry Muhlestein, 2 Néfi 
31-33.

Hank Smith:  00:07 Muito bem, Kerry, o que vamos fazer a seguir? 

Dr. Kerry Muhlestein:  00:09 Podemos resumir o restante desse capítulo, mas Néfi vai 
enfatizar que, para que isso funcione, é preciso orar. E, mais 
uma vez, isso é algo que já vimos muitas vezes, quem pedir a 
Deus, quem buscar a Deus, já vimos isso em todas as placas 
menores. Mas ele está nos dizendo que é preciso orar e que isso 
faz parte do processo de ter o Espírito com você. E ele também 
é muito claro nessa dicotomia que ele continua fazendo, mas se 
você não pedir, terá problemas. Você percebe isso no versículo 
sete. "Fico lamentando por causa da incredulidade, da maldade, 
da ignorância e da rigidez de cerviz dos homens, porque não 
querem buscar o conhecimento, nem entender o grande 
conhecimento, quando lhes é dado em clareza." E então ele nos 
diz que o Espírito nos ensina a orar e o espírito maligno nos 
ensina a não orar. Essa importância da oração é algo que ele já 
mencionou antes durante a parte da doutrina de Cristo, 
portanto, acho que ele está enfatizando isso novamente aqui. 
Lembre-se de que ele disse que quando Cristo voltasse, ele 
poderia nos dizer mais. Então, e se nos voltássemos para a 
época em que Cristo voltou e para o que Cristo diz sobre a 
doutrina de Cristo quando se dirige aos nefitas em 3 Néfi, 
capítulo 11? 

Hank Smith: 01:08 Muito bem, vamos lá. 3 Néfi 11. Dê-nos um pouco de contexto 
aqui, Kerry, para aqueles de nós que não conhecem o livro tão 
bem quanto você. 

Dr. Kerry Muhlestein:  01:15 3 Néfi 11, é quando, após sua ressurreição, o Salvador aparece 
aos nefitas. Eles estavam reunidos no templo, ouviram uma voz 
e então ele desceu. E quando chegarem a isso no podcast, vocês 
devem saber que ouço o podcast de vocês todas as semanas, 
adoro o podcast de vocês, então já estou ansioso, estou ansioso 
para ver quem vai fazer isso com vocês, porque essa é uma das 
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partes mais poderosas do Livro de Mórmon. Não vamos roubar 
muito aqui e, além disso, ninguém vai se lembrar do que 
dissemos quando vocês chegarem lá, mas esse é um capítulo 
fantástico, fantástico, em que Cristo desce e ensina os nefitas e 
temos as primeiras coisas que ele diz. 

  01:52  E entre essas coisas, ele nos diz o que especificamente não é 
sua doutrina e depois nos diz qual é sua doutrina. E acho que 
esse contraste será importante. Em 3 Néfi 11, eles vieram, ele 
lhes disse quem ele é e, a propósito, e isso é antes de termos 
uma inclusio, então ele não está dizendo especificamente que 
essa é a doutrina de Cristo, mas ele lhes diz no versículo 11: "E 
eis que eu sou a luz e a vida do mundo e bebi daquela taça 
amarga que o Pai me deu e glorifiquei o Pai ao tomar sobre mim 
os pecados do mundo, nos quais sofri a vontade do Pai em 
todas as coisas desde o princípio". Portanto, essa ideia, a 
unidade e o fato de ter sua vontade absorvida. 

  02:32  E então ele começa a lhes ensinar sobre o batismo, sem 
surpresa. E ele lhes diz como devem batizar e isso traz à tona 
algo que ele quer esclarecer. Versículo 28: "E, como vos mandei, 
assim batizareis. E não haverá entre vós controvérsias, como até 
agora, nem disputas a respeito dos pontos da minha doutrina." 
É aqui que ele vai começar a dizer: "Esta é a minha doutrina". 
"Como até agora tem havido. Porque em verdade vos digo que 
aquele que tem o espírito de discórdia não é meu, mas do 
diabo, que é o pai da discórdia, o qual incita os corações dos 
homens a disputarem com ira, uns com os outros. Ora, a minha 
doutrina não é esta: incitar os corações dos homens à ira, uns 
contra os outros." 

  03:15  Ele está enfatizando esse elemento de unidade novamente, 
dizendo: "Tudo isso que não é unidade, não é a minha 
doutrina", e é isso que o lança nisso. Portanto, o versículo 30, 
no meio, "mas esta é a minha doutrina". Então, aqui temos a 
inclusão e, se não percebermos, ele vai dizer duas vezes: "que 
tais coisas devem ser eliminadas". É preciso haver unidade, sem 
contendas. "Mas eis que em verdade, em verdade vos digo que 
vos declararei a minha doutrina, e esta é a minha doutrina." 
Não sei como você pode deixar mais claro que isso é uma 
inclusio, "Estou prestes a falar sobre minha doutrina", mas 
observe como ele começa dessa vez. "É a doutrina que o Pai me 
deu, e eu dou testemunho do Pai, e o Pai dá testemunho de 
mim, e o Espírito Santo dá testemunho do Pai em mim, e eu dou 
testemunho..." Agora vamos passar para a próxima parte. 
Percebem como ele conduz o assunto desta vez? Como é 
importante essa unidade da Divindade e o fato de eles darem 
testemunho uns dos outros. 
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  04:10  E então ele diz: "E testifico que o Pai ordena a todos os homens, 
em todo lugar, que se arrependam e creiam em mim". Então, 
agora chegamos à parte da fé e do arrependimento, uma vez 
que cobrimos a unidade. "E todo aquele que crê em mim e é 
batizado", temos essa parte, "esse será salvo, e são eles que 
herdarão o reino de Deus. E quem não crer em mim, e não for 
batizado, será condenado. Em verdade, em verdade vos digo 
que esta é a minha doutrina". Isso parece ser uma inclusio de 
encerramento, mas ele tem uma segunda inclusio de 
encerramento no versículo 39, então acho que isso é apenas 
uma ênfase no meio. "E eu dou testemunho disso da parte do 
Pai..." Aqui temos isso novamente, unidade e registro, "e quem 
crê em mim, crê no Pai e o Pai lhe dará testemunho de mim, 
pois o visitará com fogo e com o Espírito Santo, e assim o Pai 
dará testemunho de mim, e o Espírito Santo lhe dará 
testemunho do Pai e de mim, pois o Pai, eu e o Espírito Santo 
somos um". Essa unidade é muito enfatizada nessa versão de 3 
Néfi 11, além disso, nesse caso, o papel do Espírito Santo que é 
enfatizado é o de testificar do Pai e do Filho. 

  05:17  O Espírito Santo ainda é crucial, mas desta vez não é o Espírito 
Santo, você precisa do Espírito Santo, porque ele lhe mostrará 
tudo o que você precisa fazer. Isso não quer dizer que não seja 
importante, pois continua sendo verdade, mas desta vez 
estamos enfatizando outra coisa. O Espírito Santo tem o registro 
do Pai e do Filho. Se quiser assumir o controle de seu 
testemunho, você precisa ter o Espírito Santo com você, para 
que ele possa dar testemunho do Pai e do Filho. Queremos ter 
um testemunho de todos os tipos de coisas, da restauração do 
evangelho, do Livro de Mórmon e tudo o mais, mas o mais 
importante entre todas as coisas, se precisarmos de um 
testemunho de qualquer coisa, é que o Pai vive, nos ama e 
enviou Seu filho para nos salvar. É isso que estamos 
enfatizando. 

  05:55  E então ele volta a dizer: "E outra vez vos digo que deveis 
arrepender-vos, ser batizados, arrepender-vos e tornar-vos 
como uma criancinha". E acho que isso faz parte dessa parte de 
submeter sua vontade. Esse é o rei Benjamim, quando ele falou 
sobre ser como crianças, é submeter-se ao seu pai: "Sejam 
batizados em meu nome, ou não poderão de modo algum 
receber essas coisas". E, caso não tenhamos percebido, ele diz 
exatamente a mesma coisa novamente. E depois, no versículo 
39: "Em verdade, em verdade vos digo que esta é a minha 
doutrina, e quem edifica sobre ela edifica sobre a minha rocha, 
e as portas do inferno não prevalecerão contra ele. E qualquer 
um que declarar mais ou menos do que isso", que é a mesma 
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coisa que Néfi realmente disse, "e estabelecer isso como minha 
doutrina, esse vem do mal". 

  06:33  Agora, isso é parte do motivo pelo qual é tão importante para 
mim ensinar isso, porque não queremos declarar mais como 
Sua doutrina, mas também não queremos declarar menos. 
Portanto, precisamos ver o que ele está dizendo como sua 
doutrina e espero que estejamos entendendo algumas dessas 
outras coisas. Essa não fala tanto sobre oração como as outras, 
mas é uma versão mais curta, mas ainda tem tudo isso e 
estamos pulando um pouco, eu sei, mas vamos para a próxima 
vez e está em 3 Néfi 27. E dessa vez ele o chama de Evangelho 
de Cristo, mas veremos que é a mesma coisa. 

Hank Smith:  07:03  Então, Kerry, em sua opinião, 2 Néfi 31 e 32, 3 Néfi 11, 3 Néfi 27 
são todos capítulos irmãos, você diria? 

Dr. Kerry Muhlestein:  07:12  É exatamente isso. Sim. Há três lugares onde nos é dito 
especificamente o que é o evangelho ou a doutrina de Cristo. 
Vou lhe mostrar outra versão bem curta em Morôni quando 
terminarmos e, se tivermos tempo, podemos dar uma olhada 
em Moisés. Caso contrário, diremos às pessoas para darem uma 
olhada. São iterações e mais iterações da doutrina de Cristo, 
porque ela é muito importante. Néfi encerrará seu registro com 
ela e o próprio Cristo nos dirá isso duas vezes. E então, na 
verdade, Mórmon e Morôni terminam, ou estão bem perto de 
terminar, seus registros com ela. 

Hank Smith:  07:40  Estamos recebendo várias testemunhas. 

Dr. Kerry Muhlestein:  07:42  Sim, esse é um material de peso. Não perca isso, é o que ele 
está dizendo. Vamos para o versículo 13, é aqui que temos o 
início, essa inclusão, tudo bem, então começa no capítulo 27. 
Então, isso é o que chamamos de segundo dia de Cristo, que 
acabou de ensinar os nefitas e depois foi para o céu e voltou e 
está ensinando-os novamente e parte disso, eles estão tendo 
disputas, novamente, "Como devemos chamar a igreja?" E ele 
responde a isso, para eles, e lhes diz que ela deve ser chamada 
em homenagem a Ele, porque é a Sua igreja. Mas isso lhe dá a 
chance de começar a recontar a história. Capítulo 27:11: "Mas, 
se não for edificada sobre o meu evangelho, e for edificada 
sobre as obras dos homens, ou sobre as obras do diabo, em 
verdade vos digo que, por algum tempo, se uniram às suas 
obras." 

  08:24  Portanto, isso é muito semelhante à parte de 3 Néfi 11. Se você 
tem contendas, está seguindo o diabo, isso não vai funcionar. 
Mas observe essa ideia de seguir as obras. De quem são as 
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obras que você está seguindo? São essas duas opções que Néfi 
nos dá e ele quer que sigamos as obras dele ou que sigamos a 
Ele. Aí está essa frase cativante novamente. Mas, em vez disso, 
ele está falando sobre as pessoas que seguem as obras do 
mundo. Então, no versículo 13, ele diz: "Eis que vos dei..." Ele 
vai dizer: "Eu vos dei o meu evangelho", mas o que ele vai nos 
dar é a doutrina, então acho que ele está se referindo a quando 
ele nos deu, quando Néfi nos deu. "E este é o evangelho que 
vos dei: que eu vim ao mundo para fazer a vontade de meu Pai, 
porque meu Pai me enviou." 

  09:05  Então temos isso novamente, "Eu faço a vontade do Pai", essa 
unidade. "E meu pai me enviou para que eu fosse levantado na 
cruz e, depois que eu fosse levantado na cruz, atraísse todos a 
mim." Veremos um elemento específico disso em um segundo, 
mas observe que é novamente essa ideia de que Ele nos salvará 
e nos ajudará a segui-Lo. Ele vai falar especificamente sobre 
julgamento, mas acho que inclui esse elemento de: "Tenho que 
elevar todos a mim, todos têm que me seguir, mas quando o 
fizerem, para que eu possa atrair todos os homens a mim", 
ainda estamos no versículo 14, "para que, assim como fui 
elevado pelos homens, assim também sejam os homens 
elevados pelo Pai, para comparecerem perante mim e serem 
julgados pelas suas obras, sejam elas boas ou más". 

  09:49  Em 2 Néfi 31 e 32, enfatizamos que você precisa estar limpo, e é 
isso que está acontecendo aqui. Você será julgado, quer tenha 
sido limpo ou não. "E por esta causa fui levantado, portanto, de 
acordo com o poder do Pai", portanto, ele continua enfatizando 
que faz a vontade do Pai e que é o poder do Pai, "atrairei todos 
os homens a mim, para que sejam julgados de acordo com suas 
obras. E acontecerá que todo aquele que se arrepender e for 
batizado em meu nome será cheio, e se perseverar até o fim..." 
Portanto, quando você pega essas três frases, se a frase do 
evangelho de Cristo não fosse suficiente, juntar essas três frases 
deve lhe dizer que estamos falando da mesma coisa. Essas são 
as pistas das escrituras, as pistas das palavras. 

  10:27  "Se ele se arrepender e for batizado em meu nome, ficará cheio. 
E se perseverar até o fim, eis que eu o terei por inocente 
perante meu Pai, naquele dia em que me apresentarei para 
julgar o mundo. E aquele que não perseverar até o fim, esse é o 
que será cortado", aqui estão as duas opções novamente, "e 
lançado no fogo, de onde não poderá mais voltar, por causa da 
justiça do Pai. E esta é a palavra", aqui temos novamente uma 
palavra, "que ele deu aos filhos do homem. E por isso ele 
cumpre as palavras que deu, e não mente, mas cumpre todas as 
suas palavras". Portanto, temos essa pequena parte sobre o 
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cumprimento, da última vez foram os mandamentos, mas as 
palavras são semelhantes. Versículo 19: "E nenhuma coisa 
impura pode entrar em seu reino", Néfi ensinou isso um monte 
de vezes, "portanto, nada entra em seu descanso, a não ser 
aqueles que lavaram suas vestes em meu sangue, por causa de 
sua fé", então temos a fé, "e o arrependimento de todos os seus 
pecados, e sua fidelidade até o fim". 

  11:25  "Ora, este é o mandamento: Arrependei-vos, todos vós, confins 
da Terra." Essa parece ser a linguagem que remete 
especificamente a 2 Néfi 31. O mandamento é: "Arrependei-
vos, todos vós, confins da Terra, vinde a mim e sede batizados 
em meu nome", agora ouçam esta parte, "para que sejais 
santificados pelo recebimento do Espírito Santo, a fim de que 
possais comparecer sem mancha perante mim no último dia. 
Em verdade, em verdade vos digo que este é o meu evangelho e 
sabeis o que deveis fazer na minha igreja, porque as obras que 
me vistes fazer", eis o seguinte exemplo: "as obras que me 
vistes fazer, essas também fareis, porque aquilo que me vistes 
fazer, isso também fareis". 

  12:03  E poderíamos continuar e ler algumas outras coisas, como, por 
exemplo, ele vai chegar ao versículo 29, onde diz: "Portanto, 
pedi e recebereis; batei e ser-vos-á aberto". Há mais coisas em 2 
Néfi 32, mas a inclusão foi feita no versículo 21: "Este é o meu 
evangelho". Portanto, observe como a ênfase nesse caso é: 
Você precisará do Espírito Santo para ser bem-sucedido no 
julgamento. Você vai me seguir, mas, querendo ou não, será 
atraído para mim e para o Pai para ser julgado, e a única 
maneira de ser bem-sucedido é acreditar, arrepender-se, ser 
batizado e perseverar até o fim com o Espírito Santo com você. 
E, nesse caso, a ênfase é para que o Espírito Santo possa 
santificá-lo. A mudança que... E falamos sobre isso em 2 Néfi 31. 
Estava lá. Falamos muito sobre isso, mas essa é a principal 
ênfase no papel do Espírito Santo nessa iteração, é a 
santificação que vem pelo Espírito Santo. 

Hank Smith:  13:01  Uau. 

Dr. Kerry Muhlestein:  13:02  Espero que estejamos vendo como são semelhantes e como o 
Espírito Santo é tão crucial em todos eles. Vamos fazer pelo 
menos mais um e depois, se tivermos tempo, podemos fazer 
outro. Mas essa é bem curta, mas você verá que a linguagem é 
tal que acho que está claro que eles querem que pensemos 
nisso. Então, vamos ao capítulo oito de Morôni, que tem apenas 
alguns versículos. No capítulo oito de Morôni, Morôni está 
citando uma carta de seu pai e o que ele acabou de falar é que 
batizar criancinhas é uma zombaria, porque as criancinhas estão 
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vivas em Cristo e você está negando o poder do sacrifício 
expiatório de Cristo se as batizar. Mas quando ele termina de 
dizer isso, estamos novamente no capítulo oito de Morôni e 
chegamos ao versículo 24. Bem, o versículo 23 nos ajuda a 
entender o contexto. Começaremos no versículo 22. "Pois eis 
que todas as criancinhas estão vivas em Cristo e também todos 
os que estão sem a lei. Porque o poder da redenção vem sobre 
todos os que não têm lei; portanto, aquele que não está 
condenado, ou que não está sob nenhuma condenação, não 
pode se arrepender; para esses o batismo de nada vale. Mas é 
uma zombaria diante de Deus, negando as misericórdias de 
Cristo e o poder do Espírito Santo, e confiando em obras 
mortas." 

  14:12  Agora eu acho, não sei, não consigo ler a mente de Mórmon, 
mas acho que ele está dizendo: "Ok, essas pessoas não 
precisam ser batizadas, mas se assim que eu disser que alguém 
não precisa ser batizado, tenho que falar sobre a doutrina de 
Cristo, porque ela diz que precisamos ser batizados". Portanto, 
ele está fazendo essa distinção, há pessoas que não o fazem, 
porque não entendem ou não têm a capacidade de discernir o 
certo do errado. Mas então ele entra no versículo 24, e é aqui 
que começamos essa versão bem curta, e ele não menciona a 
frase doutrina de Cristo, mas acho que há algumas palavras-
chave aqui que nos ajudarão a entender do que ele está 
falando. "Eis que, meu filho, isso não deveria acontecer; pois o 
arrependimento é para aqueles que estão sob condenação e 
sob a maldição de uma lei quebrada. E o primeiro fruto do 
arrependimento é o batismo; e o batismo vem pela fé, para o 
cumprimento dos mandamentos." Essa é uma de nossas frases, 
porque Néfi, é assim que ele fala sobre o batismo, cumprindo os 
mandamentos ao ser batizado. "E o cumprimento dos 
mandamentos traz a remissão dos pecados." 

  15:04  E você vê a ligação que ele está fazendo ali com: "Ao cumprir os 
mandamentos por meio do batismo, você pode ter a remissão 
dos pecados", e isso é exatamente o que Néfi estava dizendo. E 
ele tem a fé, o arrependimento e o batismo todos juntos aqui. 
"E a remissão dos pecados traz mansidão e humildade de 
coração", que é uma forma de dizer que você é humilde o 
suficiente, que vai seguir a Deus. Você não é de dura cerviz, que 
é o que Néfi disse às pessoas que não seguem a Deus. "E, por 
causa da mansidão e humildade de coração, vem a visitação do 
Espírito Santo, o Consolador, que enche de esperança e perfeito 
amor, o qual amor perdura", portanto, aí está nossa 
perseverança, "pela diligência na oração", aí está a necessidade 
de oração, "até que venha o fim, quando todos os santos 
habitarão com Deus". Essa é uma versão bem resumida. Ele nos 
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dá uma versão bem condensada, e acho que é porque ele diz: 
"Bem, eu disse que algumas pessoas não precisam ser 
batizadas, então preciso reiterar a doutrina de Cristo, para que 
as pessoas saibam que, se conseguirem entender isso, precisam 
ser batizadas". 

  15:59  Mas observe como ele une tudo isso. Temos que seguir Cristo 
até o cumprimento dos mandamentos, o mandamento de ser 
batizado. Temos de ter fé, arrepender-nos, ser batizados e 
receber o Espírito Santo, ser suficientemente mansos para 
seguir a Deus e perseverar até o fim por meio da oração, que 
trará o Espírito Santo. Mas, nesse caso, o papel do Espírito 
Santo é nos dar esperança e amor, caridade. E ele já falou sobre 
como é preciso orar por caridade. E eu diria que esse é um 
subconjunto da santificação. Estar cheio de esperança e 
caridade é ser santificado. Esse é o amor a Deus e a todos os 
homens, como disse Néfi, mas é preciso estar cheio do Espírito 
Santo. Portanto, se analisarmos esses quatro lugares diferentes 
do Livro de Mórmon em que vimos a doutrina de Cristo, nas 
versões mais longas, todos eles têm essa noção de que temos 
de seguir Cristo, temos de submeter nossa vontade ao Pai e ao 
Filho, que Eles são unificados e que prestam testemunho um do 
outro e que nos ordenam que sigamos especificamente, de 
muitas maneiras, mas especificamente acreditando, querendo 
arrepender-nos, sendo batizados e recebendo o Espírito Santo, 
e então um elemento diferente do Espírito Santo é enfatizado. 

  17:07  Portanto, o Espírito Santo nos diz o que precisamos fazer, o 
Espírito Santo nos dá um testemunho do Pai e do Filho, o 
Espírito Santo nos santifica e especificamente nos santifica de 
uma forma que nos enche de esperança e amor. Quando leio a 
doutrina de Cristo, tudo isso é importante, mas parece-me que 
o mais importante é ter o Espírito Santo conosco. Com isso em 
mente, com sua permissão, gostaria de ler algumas coisas do 
Presidente Nelson e essas são coisas que ele disse em alguns 
discursos diferentes em alguns lugares diferentes, mas ele 
resumiu tudo em seu livro, "The Heart of the Matter". Vou ler 
apenas a partir da página 172, e vocês reconhecerão isso nos 
discursos da conferência. Nesse livro, ele reúne vários discursos 
de conferências de uma maneira maravilhosa. 

  17:53  Ele diz: "Entretanto, nos próximos dias, não será possível 
sobreviver espiritualmente sem a orientação, o direcionamento, 
o consolo e a influência constante do Espírito Santo. Portanto, 
peço-lhes que aumentem sua capacidade espiritual de receber 
revelação pessoal. Escolham fazer o trabalho espiritual 
necessário para sentir os sussurros do Espírito Santo, escolham 
também ouvir as palavras do Senhor por meio das escrituras e 
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das palavras dos profetas". Percebem como ele os relaciona da 
mesma forma que nós? "Ao procurar receber mais claramente a 
orientação do Céu, você será abençoado com mais poder para 
lidar com a tentação", que é a santificação, "lutas e fraquezas. 
Prometo milagres em seu casamento, família, relacionamentos 
e trabalho diário, e prometo que sua capacidade de sentir 
alegria", ou esperança e amor, eu diria, "aumentará. Meus 
amados irmãos e irmãs, peço-lhes que aumentem sua 
capacidade de receber revelação". 

  18:52  Adoro quando os profetas modernos e os profetas antigos estão 
todos na mesma página e acho que é isso que temos aqui, esse 
apelo de Néfi, de Cristo, de Mórmon e ecoado por seu filho, 
Morôni. E também de Russell M. Nelson, para que tenhamos o 
espírito conosco para realizar todas essas coisas que fazem 
parte da doutrina de Cristo. Não submeteremos nossa vontade 
a Deus, não saberemos o que devemos fazer, não seremos 
transformados da maneira como falamos. Não confiaremos 
realmente em Cristo, porque não saberemos realmente que Ele 
é o filho de Deus se não tivermos o Espírito conosco 
constantemente. Precisamos fazer o que for preciso para ter o 
Espírito conosco constantemente. 

Hank Smith:  19:32  Sim, Kerry, eu me lembro de palestras quando era jovem sobre 
não perder o Espírito, não ir para aquele lugar onde você pode 
perder o Espírito. Mas podemos enfatizar isso um pouco mais 
também. Não é apenas a perda do Espírito, é a perda de tudo, 
quando você perde o Espírito. É a conexão com Deus. É sua 
conexão com a Expiação, tudo isso. 

Dr. Kerry Muhlestein:  19:50  Sim, seu conhecimento sobre o que fazer, sua capacidade de ser 
transformado, sua capacidade de querer as coisas certas, sua 
capacidade de sentir alegria, esperança e amor, tudo isso. E isso 
me faz lembrar de quando o Presidente Nelson estava dizendo 
para fazermos o trabalho espiritual necessário, isso me faz 
lembrar de uma história que meu presidente de missão me 
contou. Então, meu presidente de missão foi testemunha em 
primeira mão disso. Quando eu era missionário e servia sob sua 
direção, ele foi a uma reunião realizada na igreja do Templo de 
Los Angeles, na qual estavam reunidos os presidentes de estaca 
e de missão daquela região do sul da Califórnia. O Presidente 
Packer era quem estava ensinando. Ele ensinou todo tipo de 
coisa e depois fez perguntas e respostas no final, e houve todo 
tipo de perguntas e respostas. E a maneira como meu 
presidente de missão me contou a história, ele disse: "Bem, a 
resposta na maioria das vezes acabou sendo: 'Bem, o Espírito 
terá que orientá-lo nessa questão'". 
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  20:37  A maneira como meu presidente de missão disse isso foi: 
"Então, um presidente de estaca fez uma pergunta que talvez 
normalmente ele não devesse ter feito, mas acho que ele 
deveria ter feito, porque a resposta que ele recebeu foi tão 
poderosa que precisávamos ouvi-la. Aquele presidente de 
estaca disse: 'Ok, Presidente Packer, o senhor continua dizendo 
que precisamos ter o Espírito para nos orientar em todas essas 
coisas. O que precisamos fazer para ter certeza de que temos o 
Espírito conosco? E a resposta do Presidente Packer foi duas 
palavras: 'Faça por merecer'". Todos nós sabemos o que 
precisamos fazer. Ele não precisou entrar em um longo 
discurso. Isso é o que nos é ensinado literalmente na escola 
primária. Todos nós sabemos o que precisamos fazer, só 
precisamos fazer. E é isso que o presidente Nelson está dizendo: 
faça o trabalho espiritual necessário ou assuma o controle de 
seu testemunho. Faça o que for necessário para convidar o 
Espírito para sua vida. Agora, parte disso será seguir os 
sussurros do Espírito. 

  21:25  Sempre me lembro que o Presidente Hunter disse o seguinte: 
"Se você deixar de seguir os sussurros do Espírito, esses 
sussurros cessarão". Mas presumo que o inverso disso seja 
verdadeiro; quanto mais você seguir os sussurros do Espírito, e 
se alguém é um exemplo disso, é o Presidente Monson, mas 
quanto mais você seguir os sussurros do Espírito, mais eles 
aumentarão. Conhecemos a oração, conhecemos o estudo das 
escrituras, sabemos que devemos evitar as coisas ruins, ir à 
igreja, renovar nossos convênios, querer fazer o que Deus quer. 
Mas acho que fazer as coisas que o Espírito lhe diz para fazer 
também faz parte da conquista, faz parte do trabalho espiritual 
que é necessário. Siga os sussurros e ele lhe dará mais 
orientação, mais santificação, mais alegria, um testemunho 
mais forte de Cristo, todas essas coisas, mais caridade, todas 
essas coisas acontecerão, porque você seguirá os sussurros do 
Espírito. 

Hank Smith:  22:11  Tenho uma citação do Élder Hales: "Escolha colocar-se em 
posição de ter experiências com o espírito de Deus por meio da 
oração, do estudo das escrituras, das reuniões da Igreja, do 
templo, de seu lar, de interações saudáveis com outras pessoas, 
de entretenimento saudável, de escolhas". Quando dizemos 
"ganhar", você pensa: "Ah, isso parece difícil". Na verdade, tudo 
se resume ao seu arbítrio. 

Dr. Kerry Muhlestein:  22:35  Sim, o que você vai escolher. É a mesma coisa. Observe com 
que frequência a oração fazia parte disso. Néfi parecia ser 
enfático. Acabamos de ouvir Morôni, Cristo: "Pergunte o que 
deve fazer, peça caridade, peça perdão, peça santificação. 
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Continuem pedindo. Deus quer nos dar isso mais do que parece 
que estamos prontos para receber. Já ouvimos isso de várias 
fontes diferentes. Vivemos abaixo de nossos privilégios de 
inspiração. Vivemos, penso eu, abaixo de nossos privilégios de 
ter o Espírito conosco. Deus está dizendo: "Peça-me, por favor, 
peça-me. Prove-me agora com isso", Ele está dizendo de certa 
forma. "Quero lhe dar essas bênçãos abundantes. Por favor, 
peça". 

  23:15  Agora, correndo o risco de sair do Livro de Mórmon, e esta é 
uma versão longa o suficiente para que provavelmente não 
tenhamos tempo de ler tudo, mas acho que há outro lugar onde 
está bem claro que eles não usam a frase doutrina de Cristo, 
mas outro lugar onde está bem claro que eles estão e isso 
interage um pouco, acho que com 3 Néfi 27, e pode nos ajudar 
com algumas das coisas sobre as quais falamos e fizemos 
referência a ele algumas vezes. Então, vamos ao capítulo seis de 
Moisés e teremos que pular um pouco, embora eu ache que os 
últimos versículos do capítulo seis de Moisés, os que vamos ler, 
sejam um dos conjuntos de versículos mais ricos em termos 
doutrinários em qualquer parte das escrituras. É incrível. E esse 
é Enoque contando a história de Deus ensinando Adão. Parece-
me que isso acontece logo depois de eles terem sido expulsos 
do Jardim do Éden. Pode até ser o mesmo momento em que um 
anjo o ensina sobre o sacrifício, porque isso parece indicar que 
ele é batizado depois disso e temos a história de seu batismo 
aqui. Pode ser a mesma época, não sabemos dizer, mas é algo 
em torno disso. 

  24:10  Se formos ao capítulo seis de Moisés, esta é a história contada 
por Enoque. Poderíamos começar no versículo 50: "Mas Deus 
fez saber a nossos pais que todos os homens devem se 
arrepender". Essa é uma pista de que estamos chegando lá. E 
vamos para o versículo 52: "E disse-lhe também", ou seja, Adão: 
"Se te converteres a mim, e ouvires a minha voz, e creres, e te 
arrependeres de todas as tuas transgressões, e fores batizado 
em água, em nome de meu Filho Unigênito, cheio de graça e de 
verdade, que é Jesus Cristo, o único nome que se pode dar 
debaixo do céu, pelo qual a salvação virá aos filhos dos 
homens..." Observe que já temos que vir a Ele, submeter-se a 
Ele, dar ouvidos à Sua voz, segui-Lo, seguir e guardar Seus 
mandamentos, crer, arrepender-se, ser batizado em nome de 
Cristo e Deus dar testemunho de Cristo, então temos tudo isso 
até agora. Então, se fizerem tudo isso, "recebereis o dom do 
Espírito Santo" e, em seguida, vejam: "pedindo todas as coisas 
em Seu nome, e tudo o que pedirdes vos será concedido". De 
certa forma, apenas esse versículo contém tudo isso. 
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  25:12  Eu adoraria ler tudo isso, porque é muito poderoso, mas vamos 
pular por causa do tempo. Mas no versículo 53, Adão lhe 
perguntou por que, e então Deus explica a queda e nossa 
natureza carnal, e temos até mesmo nuances de Leí aqui, eles 
têm que conhecer o amargo para provar o bom e o versículo 56, 
e você verá que isso é muito parecido com o que Néfi estava 
ensinando. "E é-lhes dado distinguir o bem do mal; portanto, 
eles são agentes de si mesmos." Isso quase soa como Leí e Néfi. 
"E eu vos dei outra lei e mandamento. Portanto, ensinai a 
vossos filhos que todos os homens, em todos os lugares, devem 
arrepender-se." Então, aqui está o mandamento, mas qual é o 
mandamento? "Arrependam-se ou não poderão de modo algum 
herdar o reino de Deus, pois nenhuma coisa impura pode 
habitar ali", temos esse tema novamente, ou habitar em sua 
presença; pois, na linguagem de Adão, Homem de Santidade é o 
seu nome, e o nome de seu Unigênito é o Filho do Homem, sim, 
Jesus Cristo, um justo Juiz, que virá no meridiano dos tempos". 

  26:04  Está vendo como temos todos esses elementos que estavam em 
todas as outras passagens? "Portanto, eu vos dou um 
mandamento: ensinai livremente estas coisas a vossos filhos, 
dizendo..." E aqui está o versículo sobre o qual você estava 
falando antes, Hank: "Que por causa da transgressão vem a 
Queda, que a Queda traz a morte, e como vocês nasceram no 
mundo pela água, pelo sangue e pelo espírito que eu fiz, e assim 
se tornaram do pó uma alma vivente, assim também vocês 
devem nascer de novo no reino dos céus, da água e do Espírito, 
e ser purificados pelo sangue, sim, o sangue do meu Unigênito; 
para que sejais santificados de todo pecado e possais gozar as 
palavras de vida eterna neste mundo e de vida eterna no 
mundo vindouro, sim, de glória imortal. Porque pela água 
guardais o mandamento..." Portanto, o batismo é guardar o 
mandamento. Você vê que esse tema continua aparecendo 
repetidamente. Agora, aqui está a parte interessante: "Pelo 
Espírito sois justificados, e pelo sangue sois santificados". 

  26:59  Acho isso muito interessante, porque 3 Néfi 27:20 diz que 
fomos santificados pelo Espírito Santo, mas aqui diz que somos 
justificados pelo Espírito Santo e santificados pelo sangue de 
Cristo. Ambos têm de ser verdadeiros. Às vezes, é preciso 
triangular as escrituras dessa forma. Acho que isso está nos 
dizendo, esse é um dos lugares em que estou convencido de 
que está nos dizendo que o Espírito, o Espírito Santo e o 
sacrifício expiatório de Cristo trabalham lado a lado. E é por isso 
que eu disse anteriormente que o Espírito é o agente que entra 
em nossa alma com o sangue expiatório de Cristo para nos 
justificar e santificar, porque ele é descrito de uma forma, em 
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um lugar, e de outra forma no outro. E acho que isso significa 
shenayim, ambos são verdadeiros. Isso é realmente poderoso. 

Hank Smith:  27:40  Kerry, isso é fantástico. O Espírito Santo é o veículo pelo qual a 
Expiação se torna parte de mim. Muitas vezes recebo essa 
pergunta: "Amo a Expiação, quero usá-la. Não sei como. Eu a 
amo, mas ela está fora de mim". Isso nos dá a maneira de levar 
a Expiação de fora para dentro de você. 

Dr. Kerry Muhlestein:  28:05  Sim, com certeza. E observe que faz parte das orações 
sacramentais, onde estamos renovando nossos convênios, onde 
parte disso será perdoada, justificação e santificação bem ali. E 
do que se trata? Bem, é sobre Cristo, em cada momento, e é 
sobre o Espírito Santo em cada oração. Esses são os dois 
elementos que estão em ambas as orações: Cristo e o Espírito 
Santo. E é isso que nos dá esse poder santificador. Se formos 
falar de algum lugar, é dos sacramentos, onde falaremos sobre 
levar a expiação de Cristo para nossa alma, literalmente comer 
algo como um simbolismo de levá-la para dentro de nós e 
torná-la parte de nós, e isso tem a ver com o Espírito e o Filho. 
Quanto mais tivermos o Espírito conosco, arrependendo-nos e 
tendo o Espírito conosco, estaremos tirando proveito da 
expiação de Cristo, seremos justificados e santificados. 

  28:49  E observe que a ênfase continua, o Espírito Santo, no versículo 
seguinte. "Portanto, é dado permanecer em vós; o registro do 
céu, o Consolador..." Portanto, o Consolador, que é o Espírito 
Santo, aqui ele equipara isso ao registro do céu. Temos que 
fazer outro podcast para explorar isso por duas horas. "As coisas 
pacíficas da glória imortal; a verdade de todas as coisas; o que 
vivifica todas as coisas", portanto, vivificar é tornar vivo, por 
isso diz santificar o que nasceu de novo, "vivifica todas as coisas; 
o que sabe todas as coisas", esse saber o que fazer, "e tem todo 
o poder segundo a sabedoria, a misericórdia, a justiça, a 
verdade e o juízo. E agora, eis que vos digo: Este é o plano de 
salvação para todos os homens por meio do sangue de meu 
Unigênito, que virá no meridiano dos tempos". 

  29:31  E então, no versículo 63, ele fala sobre como tudo dá 
testemunho dele. Portanto, temos as testemunhas novamente 
e, no versículo 64, Adão é arrebatado pelo Espírito e é batizado. 
No versículo 65, "E assim foi batizado, e o Espírito de Deus", que 
é o Espírito Santo, "desceu sobre ele, e assim nasceu do 
Espírito, e foi vivificado no homem interior". É exatamente disso 
que estamos falando, nascer de novo, ser transformado, ser 
santificado, tornar-se um novo filho. E então chegamos ao 
versículo 66, que vai soar muito parecido com 2 Néfi 31: "E 
ouviu uma voz do céu, que dizia: Tu és batizado com fogo e com 
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o Espírito Santo. Este é o registro do Pai e do Filho, de agora em 
diante e para sempre. E tu és chamado segundo a ordem 
daquele que não teve princípio de dias nem fim de anos". Então 
você vê isso, nascido de novo, e depois veja o versículo 66 que 
resume um pouco do que temos falado. "Eis que tu és um em 
mim, um filho de Deus", e ele está falando com Adão. 

  30:29  Eu diria que Eva é batizada logo depois disso. Não sei se é por 
Adão ou pelo Espírito Santo, mas então seria dito: uma filha de 
Deus, para um filho de Deus, vamos ler dessa forma. "Eis que 
você é um em mim, um filho de Deus; e assim todos podem se 
tornar meus filhos ou minha filha. Amém." Somos todos filhos 
de Deus, mas nos tornamos de uma maneira diferente por meio 
do convênio, e foi isso que aconteceu aqui. Ele entrou no 
convênio, por meio do convênio e do Espírito Santo nos 
transformando da maneira que estamos falando, agora 
nascemos de novo e quem é o pai do novo nós? É Cristo. 

  31:01  Então, é claro que Deus é seu pai, por isso nos tornamos filhos 
de Deus e de Cristo de uma maneira diferente e nova. Fomos 
vivificados, todas essas coisas sobre se tornar uma nova criatura 
e nascer de novo. Cristo é nosso pai desse novo ser que somos, 
que surgiu por causa do poder que o Pai lhe deu. Já lemos isso e 
está claro, e isso aconteceu porque o Espírito Santo entrou em 
nós. Todos os três juntos são necessários, presentes e 
maravilhosamente unificados à medida que nos unificamos com 
eles por meio desse sacrifício expiatório, desse convênio e do 
poder do Espírito Santo que o Pai nos enviou. É muito bonito e 
emocionante. 

Hank Smith:  31:44  O que você acabou de nos ensinar aqui nos últimos dois 
minutos nos ajuda a entender quando, às vezes, Jesus é 
chamado de Pai e dizemos: "Não, não, não, não, não, ele não é 
o pai". Não, ele é o pai de seu renascimento espiritual. 

Dr. Kerry Muhlestein:  31:57  Com certeza. Na verdade, tive Paul Hoskisson em uma aula 
sobre o Livro de Mórmon há muito tempo. Talvez você conheça 
Paul Hoskisson. 

Hank Smith:  32:04  Ele é meu primo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  32:04  Ah, é mesmo? 

Hank Smith:  32:06  Ah, sim, o brilhantismo, certo Kerry? 

Dr. Kerry Muhlestein:  32:08  Você está em boa companhia, sim. E ele coloca esse gráfico no 
quadro e tem nós e Cristo, e então ele quer saber quem é o pai 
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de cada fase de nossa existência. Eu acrescento uma coluna 
quando faço isso, mas a primeira é o pai do nosso espírito. 
Então, quem é o pai de seu espírito? Bem, é Deus. Quem é o pai 
do espírito de Cristo? Bem, é Deus. Corpo mortal, quem é o Pai? 
Bem, para Cristo, é Deus. Para mim, é o pai. Agora acrescento 
na coluna, o nascido de novo, o novo você. Para Cristo, bem, 
talvez ele não tenha precisado mudar tanto. Não sei. Então, 
talvez seja Deus e talvez nós simplesmente pulamos essa parte 
para ele, mas para mim, isso é Cristo. Depois, a coluna que ele 
colocou é a vida eterna. Quem é o Pai de Cristo, a vida eterna, 
quem lhe deu esse poder? Bem, ele diz muito especificamente 
que é Deus. Mas quem é o pai da minha vida eterna? É Cristo. 
Podemos ver que, assim como Deus é meu pai e meu pai é meu 
pai, Cristo é meu pai. 

Hank Smith:  32:59  Rei Benjamim: "Este dia ele gerou espiritualmente. Agora vocês 
são chamados de filhos de Cristo". 

Dr. Kerry Muhlestein:  33:06  Sim. E essa é a parte do novo nascimento. Depois, esperamos 
chegar ao novo nascimento completo, a parte da vida eterna, 
onde isso acontece novamente. Ele é nosso Pai novamente. 

Hank Smith:  33:14  O Pai da nossa salvação. 

Dr. Kerry Muhlestein:  33:16  Nós, glorificados, santificados e ressuscitados, somos gerados 
por Cristo. 

John Bytheway:  33:23  O que mais me chamou a atenção em todo o Livro de Mórmon 
é a frequência com que os primeiros princípios são 
mencionados, a fé em Jesus Cristo e o arrependimento, e depois 
o batismo e o Espírito Santo. E agora, você acrescentou a isso, 
adoro o que você me ajudou a ver, palavras que não são muito 
populares hoje em dia, submissão a Deus, obediência a Deus e 
como Jesus está nos dizendo: "Eu estava submetendo minha 
vontade aos Pais. Agora, siga-me e submeta sua vontade aos 
Pais também". Isso tem sido muito útil para mim hoje. 

Dr. Kerry Muhlestein:  33:56  Fico muito feliz com essa unidade. Vocês sabem que venho 
escrevendo sobre a aliança há algum tempo e compreendi que 
o relacionamento, a unidade com Deus é o elemento-chave 
disso. O novo livro sobre o qual falamos trata de explorar como 
o objetivo do sacrifício expiatório de Cristo é criar uma unidade 
completa e plena com Deus. A maneira pela qual isso acontece 
é quando nós e Cristo estamos completamente separados de 
Deus. Quanto maior a separação de Cristo, maior a unidade que 
Ele pode criar para nós. Mas essa unidade, esse belo 
relacionamento que tanto desejamos e que tanto nos falta, 
acho que às vezes não sentimos a ferida, ela está lá, mas não a 
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reconhecemos, a ferida que sofremos por estarmos separados 
de Deus. Mas veja como superamos isso em etapas, por meio 
de todas as coisas sobre as quais falamos, ficamos cada vez mais 
e mais unificados até que um dia teremos, como foi explicado 
tantas vezes e o que lemos hoje, a unidade plena e completa 
que o Pai, o Filho e o Espírito Santo têm, um dia, como diz aqui 
em Moisés 6:66: "Vós sois um em mim". 

  34:59  Um dia, poderemos nos unir total e plenamente a eles. É 
quando essa terrível ferida que sentimos será curada. E o mais 
maravilhoso é que não apenas ela será curada, mas estaremos 
em um lugar melhor do que estávamos antes. Estamos mais 
unidos a Deus do que estávamos antes. É muito bonito. 

John Bytheway:  35:16  Toda essa unidade de que estamos falando é o centro da 
palavra expiação, a expiação de Cristo. É isso que tornará a 
unidade possível: a expiação de Cristo. 

Dr. Kerry Muhlestein:  35:28  Sim, é o propósito do pacto e o propósito de Cristo é cumprir 
esse pacto e nos tornar um com Deus. É disso que se trata, de 
tudo, do começo ao fim. Agora que já fizemos tudo isso e vimos 
a doutrina de Cristo em todo o Livro de Mórmon e até mesmo 
no livro de Moisés, vamos voltar a Néfi. De certa forma, isso é 
triste. Sempre fico um pouco triste quando termino 2 Néfi, 
porque há momentos em que penso: "Cara, Néfi, não há como 
eu estar à altura de você. Cara, isso é muito duro para se dizer a 
seu irmão", ou algo assim, mas eu amo Néfi e ele tem sido 
nosso guia há tanto tempo por meio de um poderoso e belo... 
Há beleza por toda parte nas escrituras, mas página por página, 
acho que você não encontrará nenhum lugar mais belo do que o 
primeiro e o segundo Néfi. É simplesmente incrível. 

  36:18  É sempre um pouco triste deixar Néfi para trás e, na verdade, 
não o fazemos, porque todos os outros continuam a ensinar 
usando seus temas, suas ideias e seus ensinamentos. Mas 
vamos deixar Néfi encerrar o assunto para nós e veremos que, 
de certa forma, ele está reiterando a doutrina de Cristo. 
Portanto, 2 Néfi 33 acaba sendo realmente sua despedida. Esse 
é o fim. É a última vez que ouvimos falar dele e ele sabe disso. 
Ele está terminando seu registro e tem algumas coisas 
realmente poderosas aqui. Observe, no versículo um, "Eu, Néfi, 
não posso escrever todas as coisas que foram ensinadas entre 
meu povo; nem sou poderoso para escrever, como para falar", 
agora ouça esta parte, "pois quando um homem fala pelo poder 
do Espírito Santo, o poder do Espírito Santo o leva ao coração 
dos filhos dos homens". 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

2 Nephi 31-33 followHIM Parte 2 Podcast Página 16



  36:57  Essa é a palavra de Cristo. Essa é a palavra sobre a qual ele está 
falando. E acontece que isso pode acontecer quando você está 
escrevendo, só que é mais difícil de perceber. Às vezes, quando 
você está falando, você está sentindo o Espírito e eles estão 
sentindo o Espírito e você pode dizer que ambos estão sentindo 
o Espírito. Mas quando você está escrevendo, muitas vezes você 
se sente direcionado enquanto escreve, mas não consegue 
perceber que eles estão sentindo o Espírito, porque eles não 
estão lá. É mais difícil. Acho que ele simplesmente não 
reconhece que suas palavras, quando ele escreve, terão o 
mesmo efeito, que o Espírito... Certamente tem para mim, 
como estamos lendo, o Espírito fará... Mas, de qualquer forma, 
esse é o elemento do Espírito Santo novamente e, em seguida, 
ele fala que há pessoas que endurecerão seus corações e não 
darão ouvidos a ele, porque o consideram uma coisa sem valor. 

  37:35  Versículo três: "Mas eu, Néfi, escrevi o que escrevi..." Adoro 
Néfi. Ele está simplesmente colocando tudo em jogo. "e 
considero-o de grande valor, especialmente para meu povo." 
Observem a parte da oração: "Pois oro continuamente por eles 
durante o dia", e aqui está a parte da caridade cheia de amor: 
"e meus olhos regam meu travesseiro à noite por causa deles; e 
clamo", aqui está a oração novamente: "Clamo a meu Deus com 
fé e sei que ele ouvirá meu clamor. E sei que o Senhor 
consagrará minhas orações para o bem do meu povo". 
Poderíamos ler todo esse capítulo, mas não temos tempo. Mas 
gostaria de destacar alguns versículos. Versículo seis: "Glorifico-
me na simplicidade, glorio-me na verdade, glorio-me no meu 
Jesus, pois ele redimiu a minha alma do inferno". Muito bonito. 
E depois: "Tenho caridade para com o meu povo, e grande fé 
em Cristo que encontrarei muitas almas imaculadas no seu 
tribunal". 

  38:36  São essas mesmas coisas novamente. Seremos julgados, mas 
será bom para alguns deles, por causa de Cristo, da fé, da 
oração, da caridade e de todas essas coisas. E então podemos 
pular para o versículo nove: "Também tenho caridade para com 
os gentios. Mas eis que para nenhum deles posso esperar, a não 
ser que se reconciliem com Cristo", isso é o que temos falado 
com tanta frequência, "e entrem pela porta estreita", que é o 
batismo, "e andem pelo caminho estreito que leva à vida, e 
continuem no caminho até o fim do dia da provação". Isso 
significa perseverar até o fim. 

  39:07  E então ele testemunhará mais sobre suas palavras. Mas talvez 
devêssemos deixar Néfi e a maneira como ele termina, vamos 
pular para o versículo 12. "E rogo ao Pai, em nome de Cristo, 
que muitos de nós, se não todos, sejamos salvos em seu reino 
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naquele grande e último dia. E agora, meus amados irmãos, 
todos os que são da casa de Israel, e todos vós, confins da 
terra", porque todos podem se tornar parte da casa de Israel, 
"eu vos falo como a voz do que clama do pó: Adeus, até que 
venha aquele grande dia. E vós, que não quereis participar da 
bondade de Deus..." Portanto, aqui está a dicotomia à qual ele 
sempre volta, e que Noel Reynolds me convenceu de que é o 
tema de todos os pequenos pratos. 

  39:45  "E vós, que não participais da bondade de Deus, e não respeitais 
as palavras dos judeus, e também as minhas palavras, e as 
palavras que sairão da boca do Cordeiro", observe a ênfase na 
palavra, novamente, "eis que vos despeço eternamente". Isso é 
de arrepiar. "Eu lhe dou um adeus eterno, pois essas palavras o 
condenarão no último dia. Pois o que eu selar na Terra será 
levado contra vocês no tribunal; pois assim o Senhor me 
ordenou, e eu devo obedecer. Amém." 

  40:11  De acordo com meu gosto pessoal, eu gostaria que ele tivesse 
deixado a parte que diz que você será expulso e depois meus 
amados irmãos estarão juntos em um ótimo lugar, que ele 
tivesse deixado essa parte para o final, porque eu gosto do final 
da parte positiva, mas Néfi é fiel a isso até o fim e apenas expõe 
tudo. De certa forma, ele demonstrou que exemplifica a 
doutrina de Cristo no capítulo 33. Ele exemplificou tudo sobre 
ela e está nos implorando e expondo isso claramente, como já 
fez tantas vezes: por favor, ouçam a palavra de Cristo, sigam-na 
e sejam transformados por ela. Sua escolha é fazer isso e ser 
maravilhoso, ou não e ser terrível. Essas são suas duas escolhas. 
Mas eu sei como isso funciona, tenho sido fiel e espero vê-los lá. 

  40:54  Que maneira poderosa de terminar. Quero agradecer a Nephi. 
Ele provavelmente não está ouvindo agora, mas espero que 
algum dia. Quero agradecer a Néfi por ter me ensinado tanto, 
de forma tão poderosa, e por ter afetado minha vida de uma 
maneira tão boa. E quero agradecer ao Senhor por ter enviado 
esse profeta e, depois, por ter enviado o Espírito para me 
ensinar conforme li esse profeta. E a Mórmon e Joseph Smith, 
que tornaram isso possível, a todos esses profetas que 
trabalharam arduamente para que o Espírito Santo pudesse me 
ensinar e edificar da maneira que eu precisava. 

John Bytheway:  41:21  Você pode ler o versículo sete e tirar a palavra imaculado e ele 
fará sentido. "Encontrarei muitas almas no seu tribunal", mas 
adoro o fato de ele querer nos encontrar imaculados. Tendo, 
como ele disse antes, lavado nossas vestes no sangue de Cristo. 
A página de rosto diz para que sejais achados sem mancha no 
tribunal de Cristo. Morôni 10, o penúltimo versículo, diz que vos 
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tornareis santos sem mancha. Gosto da ideia de imaculado, de 
ser imaculado e de como Néfi quer nos encontrar, mas ele quer 
que apliquemos essa doutrina de Cristo sobre a qual você nos 
ensinou tão bem para que possamos ser imaculados. 

Dr. Kerry Muhlestein:  41:55  E você pode ver Morôni se inspirando em Cristo em Mórmon. É 
por isso que eles têm essa caridade e é por isso que ele quer 
nos encontrar imaculados, porque ele tem caridade. É sobre 
isso que Mórmon, Morôni e eu estamos falando no final, para 
que possamos nos tornar imaculados. Você vê os ensinamentos 
de Néfi e especialmente esses ensinamentos espelhados 
repetidas vezes. Isso é poderoso. 

Hank Smith:  42:13  Kerry, que delícia. Obrigado por estar conosco hoje. Uma das 
maneiras pelas quais sei que estou sentindo o Espírito é que 
não quero que isso acabe, mas sabemos que tem de acabar. 
Mas obrigado por estar aqui. 

Dr. Kerry Muhlestein:  42:24  É um prazer, de verdade, de verdade. 

Hank Smith:  42:26  E John, você e eu somos seguidores do podcast de Kerry, The 
Scriptures Are Real. 

John Bytheway:  42:33  tsar.website 

Hank Smith:  42:34  Sim, esperamos que todos possam dar uma olhada. O trabalho 
que Kerry está fazendo lá é fantástico. Com isso, gostaríamos de 
agradecer ao Dr. Kerry Muhlestein por ter passado seu tempo 
conosco hoje. Queremos agradecer à nossa produtora 
executiva, Shannon Sorensen, aos nossos patrocinadores, David 
e Verla Sorensen, e sempre, a cada episódio, lembramos do 
nosso fundador, Steve Sorensen. Esperamos que se junte a nós 
na próxima semana. Vamos começar com o irmão de Néfi, Jacó, 
no followHIM. 

  43:05  Antes de passar para o próximo episódio, tenho algumas 
informações importantes. A transcrição deste episódio e as 
notas do programa estão disponíveis em nosso site, 
followhim.co. Isso é followhim.C-O. Em nosso site, você 
também encontrará nossos dois livros, Finding Jesus Christ in 
the Old Testament (Encontrando Jesus Cristo no Antigo 
Testamento) e Finding Jesus Christ in the New Testament 
(Encontrando Jesus Cristo no Novo Testamento). Ambos os 
livros estão repletos de citações curtas e poderosas e 
percepções de todos os nossos episódios do Antigo e do Novo 
Testamento. As cópias digitais desses livros são totalmente 
gratuitas. Você pode assistir ao podcast no YouTube. Além 
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disso, nossas contas no Facebook e no Instagram têm vídeos e 
extras que você não encontrará em nenhum outro lugar. Se 
quiser saber como pode nos ajudar, inscreva-se, avalie, critique 
e comente o podcast, assim será mais fácil nos encontrar. É 
claro que nada disso poderia acontecer sem a nossa incrível 
equipe de produção, David Perry, Lisa Spice, Jamie Neilson, Will 
Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra e Annabelle Sorensen. 
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Hank Smith: 00:03 Olá a todos. Bem-vindos ao followHIM Favorites. John e eu 
estamos apresentando uma única história da lição de cada 
semana. 

00:09 John, a lição desta semana é de 2 Néfi 31 a 33 e tenho uma 
história para você. Não sei se você já a ouviu, mas acho que ela 
se encaixa muito bem em 2 Néfi 31:21, onde Néfi diz: "Este é o 
caminho". Portanto, essa história não é sobre o Mandaloriano, 
mas Néfi diz: "Este é o caminho, e não há outro caminho". 

John Bytheway: 00:30 Nenhum outro. 

Hank Smith:  00:31 "Não há outro caminho, nem nome dado." 

00:33 John, não sei se você já leu As Crônicas de Nárnia, de C.S. Lewis. 
Para quem nunca leu, são histórias sobre uma terra chamada 
Nárnia, onde vive um leão. Ele é basicamente o rei da terra, 
acho que se pode dizer. Ele representa Cristo. Então, quero lhes 
contar uma história de um desses livros. 

00:52 O livro se chama The Silver Chair (A Cadeira de Prata), e há uma 
garota, seu nome é Jill Pole. Jill acaba indo parar em Nárnia, 
mas longe de seus amigos, então fica sozinha. Enquanto está 
sentada, esperando e se perguntando o que fazer e se seus 
amigos vão encontrá-la, ela está com muita sede e sai em busca 
de água. Ela encontra um riacho e fica muito animada, certo? 
Ela vai beber água, mas para em seu caminho. 

01:20 E então Lewis escreve o seguinte. "A visão da água a fez sentir 
dez vezes mais sede do que antes, mas ela não se apressou em 
beber. Ficou parada como se tivesse sido transformada em 
pedra, pois do outro lado do riacho havia um enorme leão." 

01:40 E sabemos que é Aslan, mas Jill não sabe disso. "Ela diz: 'Se eu 
correr para o outro lado, ele vai me pegar. Se eu continuar 
seguindo em frente, vou entrar direto em sua boca'." Ela ficou 
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ali parada, mas estava com muita sede. Ela meio que queria 
fugir e então o leão falou. 

  01:59  Não sei se você sabe, John, mas neste mundo, os animais 
podiam falar. Bem, não em nosso mundo, mas em Nárnia. 

John Bytheway:  02:07  Certo. 

Hank Smith:  02:07  "O leão disse: 'Você está com sede? E ela disse que sim. E ele 
disse: 'Se você está com sede, venha e beba'. Ela continuou 
sentada, com medo. E o leão disse: 'Você não está com sede? E 
Jill disse: "Estou morrendo de sede". E o leão disse: 'Bem, então 
beba'. E Jill disse algo como: "Bem, você se importa de ir 
embora enquanto eu bebo? E o leão deu um rosnado baixo. E 
ela disse: "Bem, você promete não fazer nada comigo se eu 
beber? E o leão disse: 'Não prometo nada'. E Jill disse: 'Bem, eu 
não me atrevo a vir e beber'. E o leão disse: 'Bem, então você 
vai morrer de sede'. E Jill pensou: 'Oh, meu Deus, acho que devo 
procurar outro riacho'. E então, em um grande momento, o leão 
olha para ela e a chama pelo nome: 'Jill, não há outro riacho'. Jill 
decide fazer o que estava com medo de fazer, vai até o leão, 
chega ao riacho e bebe." 

  03:16  Lewis escreve: "Você não precisava beber muito, pois ela 
saciava sua sede imediatamente". 

  03:23  Essa não é uma ótima história? Não há outro caminho. 
Pensamos: "Ah, esse caminho de Jesus parece duro, assustador 
e difícil. Não sei se quero me arrepender ou talvez eu vá 
procurar outro caminho", certo? 

John Bytheway:  03:40  Sim. E não há outra maneira. Eu adoro isso. É isso que o 
versículo está dizendo. 

  03:45  E quem C.S. Lewis tinha em mente quando estava escrevendo 
sobre... 

Hank Smith:  03:48  Sim, você se pergunta, certo? Você se pergunta quem ele tinha 
em mente. 

  03:52  Bem, esperamos que você tenha gostado da história. Venha nos 
encontrar em nosso podcast completo. Ele se chama followHIM. 
Você pode obtê-lo em qualquer lugar que receba seus podcasts. 

  03:58  Nesta semana, estamos com o Dr. Kerry Muhlestein, uma 
mente incrível. Você vai adorar o que ele faz. Volte na próxima 
semana e junte-se a nós para mais um followHIM Favorites. 
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